


_VIVIENDAS UNIFAMILIARES 
desde 145 m ~ construidos 

JARDÍN desde 62 - 151 m~ 

en· Torres de .la Alameda 

desde 16. 000. 000 ptas. 

Financiación Personalizada 

M.ÍNIMA. ENTRADÁ Y RESTO 
le p~opórcionamos Entidades de-Financiación 

"VIVIENDAS UNIFAMILIARES 
en la zona más cotizada de la comarca ... 

CJ.· Granada - TORRES-DE LA ALAMEDA 
l 
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CARACTERÍSTICAS 

· - 3 dormitorios, 2 baños, 1 aseo. 

· - .Cocina completamente-amueblada tipó provenzal. 

- Carpintería interior en madera noble. 

- Carpintería exterior en aluminio lacado blanco con doble 
acristalamiento. 

- Persianas de aluminio. 

- Puerta de entrada de seguridad. 

- Armarios empotrados en todos los dormitorios. 

- Tomas de agua en garaje y jardín. 

: - ~Calefacción de propano con ·caldera individual. ! 
* * * - Sin gastos de comunidad. * 
: . - Cúadro eléctrico adaptado para tarifa nocturna. . . ! 
* * * * * * * * * * * * * * * * * * *'* * * *·* * * * * * * * * * * * * * * 

EDIFICIO EL GRANERO 

En el Centro de Villalbilla 
desde 

11.000.000 ptas. 
.IVIÍNIMA 

ENTRADA 

le proporcionamos 
Entidades de Financiación 

EDl~ICIO EL GRANERO ... 
... a 5 minutos de Alcalá qe Henares 

~**************~******************** 
* * . * Ml_:MORIA DE j;A_ LIDABES · * 
* * * - Fachada de ladrillo visto y iócalos de piedra. * 
* * * - Carpintería exterior de madera en pino balsain. 
! - Balcon-es en todas las estancias. 

* ·* 
* * 
* .* 

* * 

. - Accesos comunes solados en mármol. Pasamanos y quitamiedos 
en madera de haya con balaustres. ·· 

- Carpintería interior en madera noble. 
..,...-Armarios-empotrados. 
- 3 dormitorios, 2 baños. 

: . - Plaza de garaje por vivienda. 

* 

* * 

- Cocina amueblada tipQ provenzal. 
·- Calefacción individual de propano. 

Situaci6n privlegiada. Bien conuicada con el Corredor del Henam. 

* * *' 

* >11, 
* . * : 2 LOCAL-ES COMERCIALES DE 89 y 200 nr , : 
* * ************************************ 

PRDMDCION V VENTA: 

Residencial EL. PABUILLO,· S. A •. 

Daoíz y Velarde, 2 - l ~ D 28807 ALCALÁ DE HENARES (Madrid) @i 8831711 



Adiós a un año 
muy preocupante 

Cuando llegamos al !mal de 
1994 hay que reconocer que 
despedimos a un año que se ha 
caracterizado por las muchas 
preocupaciones que ha procu
rado a la sociedad española. Lo -
más interesante en este aspec
to es saber si hemos aprendido 
algo que nos pueda ser útil pa
ra aplicarlo en 1995. 

La primera enseñanza es que 
tenemos un gobierno incapaz 
de llevar a buen puerto la na
ve española. Ciertamete, aún 
podríamos estar peor, y de he
cho lo estaremos en el 95 si la 
sociedad no tiene vigor sufi
ciente para exigir al gobierno 
las medidas adecuadas. Sin em
bargo, hay que tener en cuen
ta que el añejo presidente del 
gobierno no conoce esas medi
das, así que la sociedad debe
ría proponérselas. Tampoco 
parece creíble que esta sociedad 
esté dispuesta a renunciar al 
«sueño español», ese que con
siste en creer que las cosas se 
hacen solas, que los bienes es
tán ahí y que se producen por 
generación espontánea. 

La mayoría de los males es
pañoles perderían intensidad si 
la economía española estuvie
ra mejor concebida. Habría 
menos paro, menos precupa
ción por las dotaciones sociales, 
menor desencanto con las pen
siones y hasta menos delincuen
cia y menores tensiones nacio
nalistas. No existe ninguna po
sibilidad de arreglar la situa
ción económica sin manejar 
otros valores que los que han 
emergido durante los años 
«buenos», esos años que ya ad
vertíamos que eran muy malos 
contra el viento de la propagan
da gubernamental y contra la 
marea de sus seguidistas, con la 
CEOE a la cabeza. 

En España se necesita una 
revolución conceptual median
te la que los ciudadanos tomen 
contacto con la realidad para 
que desde ese contacto presio
nen al gobierno, al que está si 
es que dura lo suficiente o al 
que venga, para que gobierne 
desde esa revolución. Vemos 
que los parches no sirven, y no 
sirven no sólo porque la econo
mía necesita mucho más que un 
parche, no sirven porque estos 
parches también están llenos de 
agujeros. Lo primero que hay 
que conseguir -insistimos una 
vez más- es que el estado de
je de comerse los recursos que 
pertenecen a la sociedad. Eso 
para empezar. 

PUERTA de Madrid 

El Partido Popular, 
protagonista en t9M 

En cuanto a la política lo
cal, hay que anotar ante todo 
que el PP se ha convertido en 
el protagonista indiscutible 
del año 1994, aunque por di
ferentes motivos en cada una 
de sus dos mitades. 

En el primer semestre todo 
le marchó viento en popa, 
convertido en martillo del 
PSOE. Regularizó la situación 
de su directiva local con las 
elecciones que llevaron a la 
presidencia por aclamación a 
Rosalía Rodríguez, quien así 
se convertía en presidenta de
mocrática en vez de presiden
ta nombrada, pero en el se
gundo semestre el PP desan
duvo el camino y la ejecutiva 
regional decidió pasar por en
cima de las elecciones y la des
tituyó de un plumazo, con lo 
que el PP complutense ya no 
tiene una dirección elegida 
democráticamente, sino una 
gestora nombrada, ni parece 
considerar necesario regulari
zar democráticamente su si
tuación antes de las elecciones 
de mayo. 

En junio, el PP compluten
se se convertía en el primer 
partido de la ciudad, a tenor 
de los resultados de la convo
catoria europea de elecciones, 
puesto que sacó al PSOE una 
diferencia de 10.000 votos y 
casi 16 puntos porcentuales, 
lo cual provocó el jolgorio en 
las filas populares, pero a es
tas alturas del año abundan 
los militantes del PP -o ex
militantes porque se han da
do de baja- que están muy 
descontentos con la marcha de 
su partido en Alcalá. 

Y aún habrá que contar con 
que este partido, que parecía 
muy sólido en el primer se
mestre de este año -aunque 
los hechos demuestran que no 
lo era tanto- se ha converti
do en tierra de promisión a 
invadir por los «soldados de 
fortuna» de la política que me
rodean habitualmente en bus
ca de un botín de guerra. 

••••••••• 

El PSOE, en busca del 
espacia perdida 

Se puede decir sin paliativos 
que el PSOE de Alcalá ha su
frido un varapalo tremendo pa
ra sus huestes en 1994. Los re
sultados de la elección de junio 
lo relegaron por primera vez a 
la categoría de «segundón» des
de el año 79 y, aunque gran 
parte de su desgaste hay que 
anotarlo en el debe del gobier
no nacional, el revés fue dema
siado expresivo para pensar 
que no tiene nada que ver la 
ejecutoria de los socialistas al
calaínos. 

Así debieron de juzgarlo 
también diversos militantes del 
PSOE, aunque hayan defendi
do lealmente en público la ges
tión de sus compañeros, por lo 
que los movimientos en el se
no del PSOE local no tardaron 
en producirse y han ido cre
ciendo en intensidad hasta el 
punto de que 1995 puede traer 
interesantes novedades en sus 
primeros días, con las que los 
socialistas alcalaínos tratarán 
de articular la iniciativa que 
han recuperado en los últimos 
meses, en parte por su autocrí
tica activa y en parte porque el 
PP la ha perdido al tener que 
dedicar sus esfuerzos a atender 
sus problemas internos. 

La situación en el PSOE es 
complicada, con al menos cin
co grupos relativamente articu
lados: floren cistas, guerristas, 
buenestadistas, Izquierda So
cialista y regeneracionistas. 
Hay que anotar que este gru
po, el último, tiene quizás la 
menor fuerza numérica, pero 
sin embargo posee las ideas más 
claras, lo que le sirvió para co
locar de secretario del comité a 
uno de sus hombres, Francisco 
Muñoz, que ha traído esperan
zas renovadas a muchas perso
nas de su partido e incluso a 
otras de fuera de él. 

En cualquier caso, hay que 
anotar que el PSOE local, pese 
a la profundidad de sus disen
siones internas, siempre ha re
suelto sus diferencias a base de 
votos, democráticamente. 

" 
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IU podría colocar 
su alcalde en t995 

Izquierda Unida ha tenido 
la gran satisfacción de casi 
igualar en votos al PSOE este 
año en las urnas europeas, lo 
que ha constituido un vuelco 
en las expectativas políticas de 
este grupo. Hasta ahora, ·1u y 
su antecesor -el PCE- se 
han tenido que resignar a apo
yar al PSOE en nombre de la 
tan cantada «unidad de acción 
de la izquierda» y a cobrarse 
al mayor precio posible tal 
apoyo. Como es natural, esta 
relación de «hermano peque
ño» en unos casos y de «pa
riente pobre» en otros ha co
nocido diversos grados de cor
dialidad, desde el muy cálido 
cuando Arsenio Lope era al
calde y -dicho sea de paso
no necesitaba cuantitativa
mente para nada al PCE, ya 
que el PSOE tenía 17 conce
jales, hasta la temperatura de 
congelación a que a veces ha 
descendido esa relación en los 
tiempos de Florencio Campos 
como alcalde. Pero ahora las 
cosas han cambiado. 

Después de que IU alcanza
ra en votos en junio de este 
año al PSOE en las europeas, 
en la coalición se considera 
que es posible adelantarlo en 
mayo del 95. De este modo, la 
previsible alianza contra un 
PP en mayoría insuficiente 
podría llevar a la alcaldía por 
primera vez en Alcalá a un 
candidato de Izquierda Uni
da. Dicho de otro modo: 
cuando dentro de unas sema
nas los partidos nos presenten 
sus candidaturas, la califica
ción de «candidato a alcalde» 
que se ha convertido en con
suetudinaria como forma de 
expresión tendrá sentido pa
ra cualquiera de los «tres 
grandes»: tanto PP como 
PSOE e IU tienen probabili
dad de colocar a su candidato 
en el primer sillón de la ciu
dad ... Quizá con una excep
ción: en IU se dice que el 
PSOE debe olvidarse de 
acuerdos si Florencio Campos 
encabeza la candidatura so
cialista, pero es de suponer 
que eso al final se quedaría en 
palabras si la alternativa fue
ra que IU, con su abstención, 
entregara al PP la alcaldía. 

El caso es que IU tiene una 
probabilidad no despreciable 
de colocar en Alcalá un alcal
de suyo y eso la obliga a pen
sar mucho y bien a quiénes y 
cómo coloca en su candidatu
ra de cara a mayo del 95. 

Jt de diciembre de t9M 



Ilusión mágica 
para empezar el año 

El año 1994 empezó en Al
calá con una instancia a la ilu
sión por medio de la magia de 
los Reyes · Magos. Los niños 
vivieron una vez más su no-

. che mágica, la del 5 de enero, 
con una cabalgata en la que la 
tradición rica pudo más con 
su ilusión que la mediocridad 
de las carrozas. La consecuen
cia fue que hubo muchísimo 
público a lo largo del recorri
do de la cabalgata de Reyes, 
ello pese a que aquella noche 
de enero fue realmente muy 
fría. Una carroza de animali
tos y setas del bosque repleta 
de niños, otra ambientada en 
un Portal de Belén tan pobre 
como debió de ser el original, 
la fachada de una casa prepa
rada para disfrutar las navi
dades con su árbol y su mu
ñeco de nieve firmada por la 
asociación juvenil Gupis, y 
dos confeccionadas · por el 
Centro Cultural y Recreativo 
El Chorrillo del distrito VIII, 
junto a tres enormes payasos 
y un pony alado, compusieron 
la cabalgata de Reyes 1994. 

Jt de diciembre de t9M PUERTA de Madrid 
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Feria colectiva de creadores complutenses 
Expoarte Alcalá, exposición y feria de creadores compluten
ses, permaneció abierta durante los primeros días del año, hasta 
el 9 de enero, en las dependencias universitarias de la calle 
de Santa Ursula. Uno de los objetivos de la exposición era ven
der las obras expuestas, con precios desde 2.000 a 500.000 pe
setas, ofertas «aptas para todos los bolsillos». Intervinieron en 
la muestra Alfonso Garcés, Alberto Adsuara, Torres Coco, Ro
berto López Dueñas, Carmen Palenzuela, Jesús de Haro, Es
peraza Santos, Javier Aristi, Ricardo Horca jada, Aurora To
rres, Eduardo Pagán, Angel Humanes, Perico Moyano, Jorge 
Varas, Roberto Castro, Andrés Fernández y José María San-

tos. Fue organizada por Elena Gil y Antonio Lizcano. 

«Vientas de fronda» en la RSD Alcalá 
Al empezar el año 1994 corrían en el seno de la RSD Alcalá 
esos «vÍentos de fronda» -sinónimo de rebeldía en la Francia 
del cardenal Mazzarino- que atacaban la gestión del enton
ces presidente, Luis Fernández Ríos. En la jornada que en
frentaba al Alcalá y al San Fernando algunos socios recogie
ron abiertamente ya firmas contra el presidente, como se apre
cia en la fotografía. Dicho sea de paso, aquel día el Alcalá per; 
día por 0-2 contra su rival y eso contribuía a incrementar esos 
«vientos de fronda,, contra la directiva de la primera sociedad 

deportiva complutense, con su presidente a la cabeza. 

PU.ERTA de Madrid 

Ganadores del concursa de belenes 
El último concurso de belenes contó con 58 participantes. So
bre estas líneas, de izquierda a derecha: José Luis Valle, Luis 
Pérez y Manuel Pérez Gil, cuyos belenes ganaron respectiva
mente en las modalidades de domicilios particulares, comer
cios y entidades. Debajo, parte del equipo autor del belén en 
el hospital de Alcalá, en el que colaboró todo el equipo de es
terilización y se hizo acreedor al premio a la originalidad. 

DimisJón irrevocable de la directiva del Alcalá 
El presidente del Alcalá, Luis Fernández Ríos, presentó su di
misión irrevocable en el cargo y convocó elecciones anticipadas 
para facilitar una salida sin traumas a la tensión creada en la so
ciedad por quienes estaban disconformes con su gestión al frente 

de los destinos de la RSD Alcalá. 

JI de diciembre de t9M 



El obispo de soria habló sobre la familia 
1994 fue declarado Año Internacional de la Familia. Con este 
motivo, la diócesis de Alcalá organizó diversos actos, el pri
mero de los cuales tuvo lugar en el colegio de las escolapias 
el día 10 de enero con una conferencia -«Familia, buena 
noticia- ofrecida por el obispo de Soria, monseñor Braulio 
Rodríguez Plaza. Después se dio paso a un coloquio en el que 
participó un público numeroso que aparece bajo estas líneas. 

Los desempleados se quejan de indiferencia 
La Coordinadora de Parados de Alcalá se quejaba en enero de 
la ignorancia y la indiferencia que se le demostraba desde el 
ayuntamiento y los partidos políticos. Estos desempleados afir
maban que se habla mucho del paro, pero nadie se preocupa 
de las dificultades, principalmente económicas, de los parados. 

J1 de diciembre de 1994 

cayó desde un noveno piso y se mató 
Alfonso Picado Pérez, de 46 años de edad, falleció tras caer 
al vacío desde un noveno piso, en el que residía junto a su her
mana y la familia de ésta. El protagonista de este suceso, que 
al parecer sufría trastornos mentales y depresiones, falleció en 
el acto. Ocurrió el día 12 de enero en el barrio de Nueva Alca-

lá, en el portal número 13 de la calle Río Alagón. 

El número de drogadictos en Alcalá 
Miembros del área de sanidad de Izquierda Unida afirmaron 
en enero que el Plan Regional de Drogas desconocía el núme
ro de toxicómanos que había en Alcalá: «No hay datos concre
tos o, si los hay, no nos los dan. Según Marisa Saiz, las únicas 
respuestas que obtenían siempre eran que había «menos toxi
cómanos que el año anterior» y, sin embargo, que el Plan Re-

gional de Drogas «cada año atendía a más». 

PUERTA de Madrid 



José Macías 

José Maria Velasco 

Tomás Sánchez José Luis García 

Remodelación del gobierno municipal 
Florencio Campos remodeló su equipo de gobierno municipal 
el día 10 de enero. José Macías pasó a ser delegado de Tráfico 
además de Obras. José María Velasco quedó al frente de Me
dio Ambiente, Aguas y Saneamiento y Cementerio y dejó la 
presidencia de la delegación municipal del Distrito 11, que pasó 
a ser ostentada por Pablo González. Tomás Sánchez perdió 
«media» comisión de Hacienda en favor de Fernando Espa
ñol. García Graván continuó con Vivienda y adquirió además 
las responsabilidades de Personal-que antes llevaba Fernando 
Español-y Régiinen Interior.Jesús Domínguez perdió la pre
sidencia del distrito VI, en favor de María Luisa Martín Jara. 

PUERTA de lladrld 

Alcalá, bien atendida en cuanto a farmacias 
Al empezar el año PUERTA DE MADRID entrevistaba a don 
Vicente Cárdenas, representante del Colegio de Farmacéuti
cos en Alcalá de Henares. El doctor Cárdenas lleva más de 
treinta años ejerciendo como farmacéutico en Alcalá y ha co
nocido el crecimiento de esta ciudad y su correspondiente 
aumento en número de farmacias: «El número de farmacias 
en Alcalá ha ido aumentando a medida que ha aumentado la 
población. Hay un reglamento europeo que regula el aumen
to de farmacias según el aumento de población. La ciudad de 
Alcalá tiene farmacias muy bien siuadas y la población está 

atendida perfectamente en todos los barrios». 

concentración contra las tarifas telefónicas 
Seis asociaciones de vecinos de Alcalá -la Cardenal Cisneros 
(distrito I), la Cervantes (distrito 11), la Cisneros (distrito llI), 
El Val (distrito V), la Complutense (distrito VI) y Campo del 
Angel Chorrillo (distrito VIII)- realizaron el sábado día 15 
de enero una concentración en la plaza de Cervantes para re
coger firmas que después trasladaría a la Telefónica. Todo ello 
para pedir que los alcalaínos tuvieran la misma tarifa que to
dos los ciudadanos de la región de Madrid. La concentración 
formaba parte de una campaña en la que intervenían otras en
tidades y comunidades de vecinos para conseguir 50.000 fir
mas. En la foto, los representantes de las seis asociaciones de 
vecinos. De izquierda a derecha: Jesús Matamala (Complu
tense), María Dolores Palenzuela (Cardenal Cisneros), Mariano 
Carpintero y Aida Dantas (El Val), Emilio Martín (Cisneros
Distrito Ill), Juan Bonache (Cervantes) y Antonio López Mon-

tejano (Campo del Angel-Chorrillo). 

Jt de diciembre de t9M 
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El Centro Extremeño de Alca
lá celebró el sábado día 15 de 

La fiesta la pagaron dos cerdas de 17 arrobas por cabeza, y acudieron a la 
fiesta unas seiscientas personas 

que degustaron durante toda la mañana la carne guisada por 
los socios del Centro. Si los extremeños no exageraron con el 
peso de las gorrinas , no faltaría que comer. El caso es que to
do el mundo se lo pasó bien en la fiesta ... menos las cerdas. 

enero el rito de la matanza, la actividad más tradicional que 
viene realizando a lo largo de su historia esta casa regional. 
El Centro Extremeño sacrificó para esta ocasión dos cochinas 
de 17 arrobas cada ejemplar, lo que viene a ser unos 190 kilos 

TE JUEGAS 
MUCHO . ··~ 

..... ~--. .. 

«La gente empieza a perder el miedo al cáncer» 
El miércoles 19 de enero se celebró una charla en el Centro 
Municipal de Salud dentro del ciclo de conferencias sobre pre
·vención organizado por la Asociación Española Contra el Cán
cer. Aquella charla versó sobre la prevención del cáncer de ova
rios, útero, colon y testículos. Angustias Martínez, presiden
ta de la Asociación en Alcalá (sobre estas líneas), dijo: «Y o creo 
que que la gente está muy sesibilizada porque está respondiendo 
muy bien. Se está apuntando mucha gente para el chequeo». 
Debajo, un aspecto de la sala, llena de un público interesado. 

PUERTA de Madrid 

Dos panaderas, agredidas por doce hombres 
Dos panaderas, copropietarias con la panificadora Matías Mo
rales de un establecimiento en la calle de La Coruña, fueron 
agredidas por doce hombres que irrumpieron en la citada pa
nadería el día 20 de enero arrasando todo lo que encontraron 
a su paso. Las mujeres sufrieron hematomas y contusiones. 
Los daños se evaluaron en 150.000 pesetas. Sobre estas líneas, 
Miguel Frutos Acuña, responsable de la empresa Matías Mo
rales en Alcalá, junto a las panaderas agredidas. Debajo, las 
dos hermanas Bravo durante un día normal en su trabajo . 

JI de diciembre de 1994 



LOs sindicalistas se enfadaron en el pleno 
El PSOE votó en el pleno municipal contra el apoyo ~ol~cita
do por IU y los sindicatos para la huelga general del siguiente 
día 27 de enero. El alcalde permitió, excepcionalmente, que 
intervinieranJesús Martínez por UGT y Angel Díaz Cardiel 
por CCOO. Al final la propuesta de Izquierda Unida fue re
chazada con los votos en contra de PSOE y PP, lo que provo
có el enfado de los sindicalistas, que abandonaron el salón de 
plenos airadamente, como se aprecia en la foto bajo estas líneas. 

Aspiran a liderar el proyecto socialista de Alcalá 
Así de contentos estaban los regeneracionistas del PSOE des
pués de sacar 22 votos e"!1 l~ elección .de d~legados para .su co
greso regional. No consiguieron enviar ninguno, pero Juzga
ron que habían obtenido un buen resultado: «Aspiramos ali
derar el proyecto socialista de Alcalá>>, dijeron en consecuencia. 

JI .de diciembre de 1994 

Bendición de los animales por san Antón 
Gatos y perros de razas más o menos nobles, animales domés
ticos y algunas caballerías fueron bendecidos en el tradicional 
acto que por San Antón organiza la hermandad alcalaína de 
este santo patrono de los animales. La atlsencia de los caballos 
del depósito de sementales por primera vez después de haber
se producido su traslado a Avila empañó un tanto la fiesta. 

Pregón del tt º Maratón Cultural 
Con el pregón de Luis de Bias se abrió el undécimo maratón 
cultural de la Caja de Madrid en Alcalá. Sobre estas líneas, 
Fernando Mora ponderó el esfuerzo que ha llevado a una ex
tensa cita cultural de los artistas alcalaínos en el aula de cul
tura: «Hemos ido copando año tras año todas las novedades 
para alcanzar este cenit que es inmenso: 74 jornadas». Deba-

jo, Luis de Bias leyendo su pregón. 

PUERTA de Madrid 



Resumen informativo el año 1994 

El puño sindical paralizó la ciudad 
Los sindicatos CCOO y UGT celebraron como «Un éxito de la clase trabajadora» los resultados 
de la huelga general del 27 de enero. Según los datos de los sindicalistas, la huelga fue secun
dada por un 85 por ciento de los trabajadores del sector industrial y por un 95 por cien
to en lo referente al comercio. El hecho es que Alcalá se vio paralizada por la huelga general 
sin incidentes de relevancia. Un gran despliegue policial vigiló el desarrollo de la jornada. 

Jornada de oración y de acción pastoral interconfesionales 
El sábado día 22 de enero se celebró en los locales de la iglesdia de San Francisco de Asís una 
jornada de oración y acción pastoral con un carácter interconfesional dentro del espíritu 
ecuménico que viene desarrollándose con el propósito de susperar el cisma que separa a las 
iglesias cristianas desde hace siglos. La jornada, que tiene una celebración anual y siempre 
por las mismas fechas de primeros de año, tuvo en 1994 el lema «Un solo corazón y una sola 
alma». En esta jornada participaron, además de la Iglesia Católica, la Iglesia Evangélica Bautista. 
la Iglesia Evangélica Pentecostal y la Iglesia Evangélica de lengua inglesa que hay en Torrejón. 

PUERTA de Madrid 

Francisco Javier, 
García Gutiérrez, nuevo 
presidente 
de la Institución de 
Estudios complutenses 
La Institución de Estudios 
Complutenses eligió en enero 
su nueva junta directiva, que 
quedó encabezada por Fran
cisco Javier García Gutiérrez, 
miembro fundador de la en
tidad. La Institución de Estu
dios Complutenses nació en 
1982 y actualmente cuenta. 
con unos ciento sesenta socios. 

«El dolor 
de los pacientes huye 
de mis manos» 
María Ignacio Hilario lleva 
diez años aliviando el dolor en 
su casa del Campo del Angel. 
En su día describió a PUERTA 
DE MADRID sus actividades 
curativas: «Curo con las manos; 
no doy medicina ninguna, na
da más que mis manos. Voy pa
sándolas por la zona que duele 
y el dolor _de los pacientes hu
ye de mis manos». María sosa
be de dónde viene su poder, pe
ro nos dijo: «Dejaré de curar 
cuando el Señor me lleve». 
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«No es obligatorio 
cambiar los contadores 
de agua» 
La presidenta de lnformacu 
Alcalá, Concha Eguiluz, ter
ció en enero en la polémica del 
cambio de contadores de 
agua, que el ayuntamiento de
cretó obligatorio -cobrando 
7.000 pesetas y bajo multa de 
25.000 en caso de no hacer el 
cambio- para los que tuvie
ran más de quince años: «No 
es obligatorio cambiar los 
contadores de agua si su fun
cionamiento es bueno». 

JI de diciembre de t9M 

Resumen informativ del año t994 

21 intoxicados por consumir hígado con clenbuterol 
Un total de 21 alcalaínos se vieron afectados en enero por consumir hígado de ternera que 
contenía clenbuterol. El clenb.uterol es un anabolizante prohibido por la Unión Europea y que, 
inyectado a las reses, hace aumentar el volumen de la carne, pero es perjudicial para la salud. 
Los intoxicados presentaron síntomas como taquicardias, temblores, cefaleas y vómitos. El 
hígado consumido en Alcalá procedía de un matadero de Pozuelo de Alarcón. Los afectados 
declararon a PUERTA DE MADRID: «No s_e puede consentir que jueguen con nuestras vidas». 
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Asociación de Aficionadas Filatélicas 
La Asociación de Aficionados Filatélicos de Alcalá celebró en 
enero su reunión general anual en el salón de actos de la Casa 
de la Juventud. Ramón Alonso, presidente de esta asociación, 
afirmó que los filatélicos quieren que el sello ocupe un lugar 
destacado porque en él basan la expansión de la cultura. 

Dos candidatos a rectar de la universidad 
Manuel Gala Muñoz y Luis García San Miguel fueron los dos 
candidatos a rector en las elecciones de la Universidad de Al
calá, que deberían decidir entre los 500 componentes del claus
tro. El único requisito para presentar candidatura a rector era 
ser catedrático de la Universidad de Alcalá de Henares. 

Angel Ortega, 
nueva comisaria jefe 
de La Junquera 
Después de 14 años de servi
cio en la comisaría de Alcalá, 
Angel Ortega fue destinado 
como comisario jefe a La Jun
quera. Había tomado pose
sión de su argo de comisario 
el día 22 de diciembre ante
rior y tomó posesión como co
misario en La Junquera el día 
10 de enero durante un acto 
celebrado en el gobierno civil. 
A lo largo del año la carrera 
profesional de Angel Ortega 
conocería otros importantes 
pasos adelante, pero eso se lo contaremos en otro lugar, pági
nas más adelante. Angel Ortega había comenzado su carrera 

En este grupo, a la derecha, Rafael Al'riirez, protagonista de la obra¡ 
el segundo por la izquierda es José Luis Alonso de Santos, uno de 

los autores teatrales españoles más seguros. 

Homenaje a Rafael Alvarez «El Brujo» 
El mundo del espectéulo rindió homenaje en Alcalá a ·Rafael 
Alvarez «el Brujo» y a Fernando Fernán Gómez al cumplirse las 
500 representaciones de «EL lazarillo de Tormes», adaptada 
para el teatro por Fernando Fernán Gómez e interpretada por 
Rafael Alvarez. la función que hizo el número 500 se quiso traer 
a Alcalá, a Teatro Salón Cervantes, donde la obra fue estre
nada el 26 de abril de 1990. Esta vez el Teatro Salón Cervan
tes fue punto de cita de muchas figuras de la escena española. 

policial precisamente en La Junquera, al salir como inspector. Beatriz Carvajal Manuel Galiana y Tina Sainz 
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Dos hombres de 35 y 33 años 
respectivamente fallecieron a 

La droga se cobró dos víctimas mortales El día 27 de enero ingresó ca
dáver en el hospital Príncipe 

de Asturias de Alcalá Agustín Galeote, de 33 años de edad, fa
llecido al parecer por una sobredosis de droga que se había in
yectado, al parecer, en un chalet de la urbanización de Serra
cines, situada en Fresno de Torote. En este chalet se celebra
ba una fiesta de cumpleaños y el toxicómano se introdujo en 
el cuarto de baño. Los invitados se extrañaron de que tardara 
mucho en salir y acudieron a llamarlo. Al no recibir respues

. ta, entraron al cuarto de baño y lo encontraron inconsciente. 
Trasladado urgentemente en un coche particular al hospital 
de Alcalá, ingrésó cadáver, por lo que resultó inútil la reani
mación cardiorrespiratoria que se le practicó. 

finales de enero a consecuencia de la droga, presuntamente por 
sobredosis o droga adulterada. El día 31 de enero la policía 
fue avisada por una persona que paseaba a su perro y había 
visto el cuerpo de un hombre, al parecer muerto, en un des
campado frente al cruce de la calle San Vidal con la Ronda 
Fiscal; los ladridos del perro alertaron a su dueño. La policía 
acudió al lugar y avisó a la UVI móvil del hospital de Alcalá, 
cuyo personal no pudo hacer otra cosa que certificar la muer
te del joven, que estaba sentado sobre una piedra con la cabe
za sobre las rodillas y se había despojado de la zapatilla y el 
calcetín de un pie; junto a él estaba la jeringuilla que había uti
lizado para inyectarse en el tobillo la droga que le costó la vi
da. Al principio se desconocía la identidad del fallecido, pero 
luego fue identificado como Luis Martínez Corrala, de 35 años. 

RESTAURANTE 

En la fotografía de la izquierda, el descampado donde apare
ció el cadáver de Luis Martínez Corrala. En la foto de la dere
cha, momento en que se procede al traslado del cuerpo. 

Especialidad en CARNES A LA BRASA 
~ - . . -

COMIDA: 13'30 h. a 16 h. 
CENA: 20'30 h~ . a 23'30 h. 
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---------•Resumen informativo del año '199•---------• 

se presentó Expo·Henares 14, la primera feria 
industrial y comercial del corredor del Henares 

El ayuntamiento de Alcalá y la empresa Orfenor suscribie
ron el día 1 de febrero un convenio para poner en marcha Expo
Henares 94, la primera feria industrial y comercial celebrada 
en Alcalá, del 5 al 8 de mayo en el Centro Comercial La Dehesa. 

Bartolomé González, presidente regional 
de Nuevas Generaciones del Partido Popular 

Bartolomé González resultó elegido presidente regional de Nue
vas Generaciones al conseguir el 80 por ciento de los votos de 
los compromisarios del congreso de NNGG. Bartolomé Gon
zález destacó la labor de Rosalía Rodríguez como presidenta 
del PP en Alcalá. Sobre estas líneas Bartolomé González con 
Pío García Escudero, presidente regional del PP. Debajo, abra
zándose con Rosalía Rodríguez, que lo felicita efusi"."a~_ente. 

PUERTA de lladrld 
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Inauguración de un nuevo consultorio médico 
situado en la urbanización Nuevo zulema 

El día 29 de enero se inauguró en la urbanización Nuevo 
Zulema, situada en el término municipal de Villalbilla, un con
sultorio médico habilitado por la consejería de Sanidad y por 
el INSALUD a instancias del ayuntamiento de Villalbilla. 

Los alcalaínos participaron en una misión 
humanitaria de envió de medicamentos a Perú 
Los alcalaínos participaron en una labor de ayuda a Perú a 
través de una campaña de recogida de medicinas que se orga
nizo en el ámbito de la región madrileña. Los ciudadanos com
plutenes dejaron en las farmacias medicamentos de los que te
nían en sus casas, que después fueron recogidos, revisados y 
enviados al citado país americano. En la foto, Vicente Cárde
nas, representante del Colegio de Farmacéuticos en Alcalá. 

Nueva gerente 
para la Fundación 
Colegio del Rey 
Concha Lorenzana se convir
tió en enero en la nueva ge
rente de la Fundación Colegio 
del Rey; es socióloga y espe
cialista en temas de ecología 
y población. Anteriormente 
había sido coordinadora de la 
actividad de los centros cultu
rales de distrito en Madrid, lo 
que según su propio criterio la 
dota con la experiencia nece
saria para trabajar en la Fun
dación, aunque los trabajos 
no sean exactamente iguales. 
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Fiesta de las aguedas, 
tradición castellana 

La mujer se convirtió en 
protagonista el día 5 de febre
ro en el Centro Castellano 
Leonés en la fiesta de Santa 
Agueda, que durante un día 
concede «el poder» a las mu
jeres. Santa Agueda es tam
bién la patrona de las muje
res casadas. María Teresa Lo
rente -arriba, junto a la ma
yordoma, María Angeles 
Pacho- fue alcaldesa simbó
lica por un día en Alcalá. A la 
derecha, Manuel González 
Gil, vocal de cultura del Cen
tro Castellano Leonés. 

Arpád Ginz, presidente de Hungría, doctor 
honoris causa por la Universidad de Alcalá 
El presidente de la República de Hungría, Arpád Gonz, fue 

investido doctor honoris causa por la Universidad de Alcalá. 
El acto se celebró el día 16 de febrero englobado en el progra
ma de la visita oficial de este mandatario europeo a España. 
El decano de la facultad de Derecho fue el encargado de con
ducir ante la presencia de los claustrales a Arpád Gonz, quien 
ocupó un asiento junto a su padrino, Carlos Molina del Pozo, 
director del Centro de Estudios y Documentación Europeos. 
Fue precisamente el claustro de este centro quien solicitó pa
ra el presidente de Hungría el doctorado honoris causa de la 
Universidad de Alcalá atendiendo a que Arpád Gonz es «per
sona de gran capacidad intelectual _y gran valía humana>>, tal 
como lo describió en su discurso Carlos Molina del Pozo. 
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Nueva centra de salud en Manuel Merino 
Un nuevo centro de salud, ubicado en la calle de Manuel Me
rino, comenzó a prestar sus servicios el día 14 de febrero. Tres 
dís antes se había inaugurado oficialmente en un acto sencillo 
en el que participaron el director provincial del INSLUD, An
tolín Rodríguez; el director gerente de atención primaria del 
Area 3, Fidel Illana; el concejal de Salud, José María lrastor
za, y el concejal presidente de la delegación del distrito V, don
de está situado este ambulatorio, Francisco González Adrada. 

Mancomunidad de Aguas del sorbe: 25 años 
Durante 1994 la Mancomunidad de Aguas del Sorbe cumplió 
25 años de funcionamiento progresivamente satisfactorio en 
su misión de abastecer de agua a los municipios que la forman. 
En febrero, su presidente, el concejal alcalaíno Tomás Sán
chez -en la foto- nos decía que lo importante es que se ha
yan despejado las incógnitas sobre las inversiones necesarias 
que ha de afrontar la Mancomunidad: «Vamos a doblar la ca
pacidad de transporte para pasar de 1.200 litros por segundo 
a 2.400». Este incremento de la capacidad, según Sánchez, sólo 
será posible mediante la terminación de la red de desdobla
miento y mediante la ampliación de la planta potabilizadora 
de Mohernando, lo que supone una inversión muy elevada: 
«En volumen, es una de las mayores que haya podido acome
ter esta mancomunidad, si no la mayor. Hay que pensar que 
son casi tres mil millones que serán ap~rtados por el mi
nisterio de Obras Públicas a través de la dirección general de 
Obras Hidráulicas. La primera fase de estas obras se inició en 
el pasado ejercicio». El presidente de la Mancomunidad de 
Aguas del Sorbe añadió: «Con la inversión, no menos impor
tante, para 1 construcción de una nueva presa, que aunque po
lémica es necesaria, posiblemente tengamos garantizado el fu
turo a largo plazo en cuanto a suministro de agua potable». 
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nuestro 

mayor placer 
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Nos complace felicitarles en 
estas Navidades 

deseándoles 
un nuevo año de paz y prosperidad 
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Los alcalaínos celebraron el carnaval 
Los alcalaínos celebraron con animación un carnaval cuyo pre
gón oficial correspondió a Francisco Javier García Gutiérrez, 
presidente de la Institución de Estudios Complutenses. El con
curso infantil contó con 270 disfraces y sobre estas líneas te
nemos a los ganadores. Lo asistentes al entierro de la sardina 
abarrotaron las plaza de Cervantes y la Asociación de V eci
nos El Val -arriba a la derecha- ganó el primer premio de 
murgas, que estuvo plagado de letras alusivas a la política eco
nómica del gobierno -contra ella, naturalmente-, seguida 
de la Peña El Quijote y del Club de Jubilados Reyes Católi
cos. Diversos colegios de la ciudad celebraron también el car
naval por su cuenta y con gran animación de sus comunida'
des escolares. Debajo a la izquierda, los más pequeños delco
legio Beatriz Galindo Galindo multiplicaron por decenas los 
personajes de la entonces última película de W~t Disney, 
«Aladdin». Y debajo, a la derecha, la escuela infantilJ .J. Gon
zález Blasco se llenó de «peterpanes» para la ocasión. 
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Rosalía Rodríguez, 
reelegida presidenta 
del Partido Popular 
por unanimidad 
Rosalía Rodríguez del Río fue 
reelegida como presidenta del 
Partido Popular en Alcalá en 
las elecciones celebradas por 
este partido el día 24 de febre
ro. Rosalía Rodríguez consi
guió 279 de los 283 votos emi
tidos; los cuatro votos restan
tes fueron en blanco. José 
Luis Alvarez, miembro de la 
junta directiva regional del 
PP, aseguró entonces que el 
índice de participación de afi
liados en esa elección había si
do el más alto de toda la re
gión de Madrid porque ha
bían votado el 90 por ciento 
de los que estaban al corrien
te de pago y el 40 por ciento 
del total del listado. Las mues
tras de alegría en la sede del 
PP tras este triunfo de Rosa
lía Rodríguez quedan paten
tes en la foto ... Pero eso era 
en febrero. 

congreso sobre aguas subterráneas 
U nas ciento cincuenta personas participaron en el congreso so
bre aguas subterráneas que, organizado por la Universidad de 
Alcalá, se celebró desde el día 7 al 10 de febrero. Estas perso
nas procedían de todos los organismos que en la administra
ción pública tienen competencias en este tema: Agricultura, 
Obras Públicas, Industria etc. El congreso fue promovido por 
la Asociación Internacional de Hidrogeólogos y la organiza
ción corrió a cargo del departamento de Geología de la Uni
versidad de Alcalá, al cual pertenece Antonio Sastre (en la fo
to). Entre los puntos más importantes que se trataron figuran 
el Plan Hidrológico Nacional y la contaminación de las aguas 
subterráneas. En este aspecto y en el caso concreto de Alcalá, 
Antonio Sastre nos dijo que las aguas complutenses no pue
den ser utilizadas para el abastecimiento potable porque en 
ellas hay indicios de contaminación lo suficientemente feha
cientes para recomendar que no se usen para eso». 

PUERTA de Madrid 

un oso feroz 
persiguió al rector 

El primer acto público de la 
campaña para elección de rec
tor de la Universidad de Al
calá fue suspendido por deci
sión de la mesa del claustro al 
considerar que las protestas de 
los ex-miembros de la escuela 
taller de la universidad esta
ban «viciando» el ambiente. 
Las protestas procedían de la 
consideración de que los des
pidos de estas personas habían 
sido improcedentes y que la 
universidad tenía que abonar 
las indemnizaciones y no lo 
había hecho «por falta de re
manente presupuestario». Pa
ra apoyar estas reivindicacio
nes se sumó también este «OSO 
feroz» que perseguía al rector 
adonde quiera que fuese. 
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Coloquio de IU sobre racismo y xenofobia 
Varias asociaciones de inmigrantes se reunieron el día 17 

de febrero en una charla coloquio acerca del racismo y de la 
xenofobia. La organización corrió a cargo del área de movi
mientos sociales de Izquierda Unida. Los inmigrantes habla
ron de su problemática en la sala de conferencias internacio
nales de la universidad y se concluyó que «España es un país 
racista, sobre todo en el aspecto económico» y se acusó a la 

ley de extranjería de poner trabas a los extranjeros. 

Villalbilla también celebró el carnaval 
Villalbilla celebró su carnaval con participación de todo el pue
blo; como de costumbre en los grandes acontecimientos, con 
la actuación de su banda de tambores y cornetas. Y con el en
tierro de la sardina en la variante gastronómica de una sardi
nada: «¿Para qué vamos a enterrarla si podemos comerla?» 
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La BRIPAC celebró 
su Uº aniversario 

La base Primo de Rivera ce
lebró el día 23 de febrero el 40° 
aniversario de la creación de las 
fuerzas paracaidistas del Ejér
cito de Tierra. En la celebra
ción no faltó el recuerdo para 
los compañeros destacados en 
Bosnia. El general López Hi
jos, jefe de la BRIPAC, recor
dó las intervenciones humani
tarias de la Brigada en diferen
tes lugares del mundo: Kurdis
tán, Centroamérica, Angola, El 
Salvador, Mozambique y Bos
nia. Una ya larga lista en de
fensa de la paz. 

DOiores Pérez Ouirós: «Aumentó el número 
de denuncias por violación» 

La concejal de Mujer, Dolores Pérez Quirós, decía en febre
ro, durante una entrevisa con PUERTA DE MADRID, que 
«las estadísticas de violaciones y agresiones sexuales del hom
bre a la mujer han aumentado considerablemente en los últi
mos años porque se ha logrado que la mujer se conciencie y 
denuncie estos delitos». Perez Quirós advirtió que las viola
ciones se pueden dar en cualquier ámbito: «Se pueden dar en 
el ámbito de la familia, de personas conocidas o de antiguas 
parejas que en un momento dado se han roto; en estos casos, 
como en todos, el hombre hace uso de la fuerza física pura y 
dua para abusar sexualmente de la mujer». 

PUERTA de Madrid 
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La A. v. Cervantes renovó su junta directiva 
Estos son Is miembros de la nueva junta directiva de la Aso
ciación de Vecinos Cervantes, que quedó constituida bajo la 
presidencia de Juan Bonache, quien sustituyó en el cargo a Ino
cencio Cea. Juan Bonache incluía entre las principales reivin
dicaciones para el distrito 11 un centro de salud porque «el que 
tenemos, el Ramiro 11, más que un dispensario es una cloaca». 

v semana cultural de la casa de Andalucía 
La Casa de Andalucía de Alcalá celebró a finales de febrero 
su quinta semana cultural. Fueron ocho días de gastronomía, 
folclore, teatro y cine andaluces para mostrar a los alcalaínos 
su cultura, sus costumbres y -¡cómo no!- su alegría del sur. 
El presidente de la Casa de Andalucía se mostró satisfecho: «En 
líneas generales, la semana ha resultado muy bien», nos dijo. 
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Inauguración 
del club de jubilados 
Gil de Andrade 

Los jubilados del distrito 
VI estrenaron club el miérco
les día 2 de marzo. Las nue
vas instalaciones se encuen
tran en la calle de Luis Ma
drona y han recibido el nom
bre de «Gil de Andrade». El 
día de la inauguración el nue
vo domicilio el club se encon
traba a rebosar de socios. Al 
acto asistieron el alcalde y di
versos concejales, así como la 
presidenta provincial del IN -
SERSO, Hermenegilda Alcal
de Palacios (a la derecha). 

José María Benedicto, nuevo presidente 
de la R.S.D. Alcalá 

La única candidatura que concurrió a las elecciones a la pre
sidencia y junta directiva de la R.S.D. Alcalá fue declarada 
válida por la junta electoral una vez cumplido el plazo de pre
sentación de candidaturas el día 24 de febrero. Esta candida
tura, admitida con el aval de 176 firmas, era la encabezada 
por José María Benedicto, que así se convertía en presidente 
virtual del Alcalá al ser el único candidato. Después el Alcalá 
continuó con su largo calvario, que pasó por el descenso de 
categoría y un tercio de la temporada actual todavía poco con
vincente en regional. Pero está claro que, como dicen los que 
saben de esto, al acabar el año aún queda mucha liga y el Al
calá aún tiene oportunidades de empezar su recuperación. 
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se presentó 
la UVI móvil de Alcalá 
Infartos, accidentes de tráfi
co, intoxicaciones por abuso 
de drogas o partos son algunas 
de las incidencias que ha aten
dido la UVI móvil de Alcalá 
desde su puesta en funciona
miento en octubre de 1993. Desde entonces hasta su presen
tación oficial, realizada el día 25 de febrero de este año, la UVI 
móvil practicó 393 intervenciones, dedicándose también a co
nocer el medio, las zonas de riesgo y las vías de comunicación. 
El área de cobertura de este servicio es el Corredor del Hena
res, principalmente Alcalá y Torrejón y demás municipios que 
tienen como eje de comunicaciones a la Nacional II. La dota-

e/. Dr. Fleming, 21 
GUADALAJARA 

• 
PUERTA de Madrid 

ción incluye una ambulancia de «gran volumen» y un equipo 
compuesto por cuatro personas -médico, enfermero, conduc
tor y ayudante- que cumplen servicios· de 24 horas. Sobre 
estas líneas, los componentes de los equipos que cubren el ser
vicio de la UVI móvil en Alcalá. Arriba, a la izquierda, el doc
tor Rodríguez Santiago, que es el encargado de coordinar este 
servicio de urgencias en toda la región de Madrid. 

1995 deseos 
de 

Paz y Prosperidad 
para todos. 

¡Felices Fiestas! 

Luis Vives, 1 - 3 y 5 
ALCALA DE HENARES 
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Manuel Gala, cuarto mandato como rector 
Manuel Gala Muñoz fue reelegido como rector el día 10 de mar
zo para un cuarto mandato. La votación tuvo una elevada par
ticipación y se celebró en el aula magna de Medicina. Luis Gar
cía San Miguel, el otro candidato al cargo, consiguió el 33 por 
ciento de los votos y felicitó (bajo estas líneas), después de co
nocerse los resultados, al que hasta entonces había sido su rival. 

Fernando sancho Thomé recibió 
la cruz de san Raimundo de Peñafort 

Fernando Sancho Thomé fue condecorado el día 4 de marzo 
con la cruz de primera clase de la orden de San Raimundo de 
Peñafort. El ministerio de Justicia concedió la condecoración 
tras la propuesta de la Junta de Jueces, la Delegación de Pro
curadores de los Tribunales y el Colegio de Abogados de Alcalá. 

:s' de diciembre de '994 

1 Jornada Diocesana de Enseñanza 
Más de ochenta profesores de enseñanzas primaria, secun

daria y superior participaron en la !Jornada Diocesana de En
señanza «El profesor cristiano, testigo de la fe», que se cele
bró el sábado 5 de marzo en el colegio Calasanz de las Escola
pias, presentada por don Manuel Ureña, obispo de Alcalá. El 
75 por ciento de los profesores de España se confiesan católicos. 

se presentó la Federación comarcal 
de Asociaciones de vecinos de Alcalá 

La Federación Comarcal de AA.VV. de Alcalá se presentó el 
día 4 de marzo. Doce personas, miembros de las seis asocia
ciones de vecinos de Alcalá, compusieron la junta directiva pre
sidida por Julio Moreno. La Asociación de Vecinos Indepen
dientes de Torres también se incorporó en esta federación. 

PUERTA de Madrid 



---------•Resumen informativo del año ,99•---------• 

Francisca sauquillo abrió en la Universidad de 
Alcalá el ciclo sobre el Parlamento Europeo 

La Universidad de Alcalá organizó un ciclo sobre el futuro 
del Parlamento Europeo de cara a las elecciones de junio de 
1994. Este ciclo estaba promovido por el Centro de Estudios 
Europeos y se inició el jueves 10 de marzo en la facultad de 
Derecho con la intervención de Francisca Sauquillo, quien en 
su intervención hizo referencia a la historia de la Unión Euro
pea desde sus comienzos hasta la firma del tratado de Maas
tricht, resaltando el papel que el Parlamento Europeo ha te
nido en el proceso de integración europea. Sauquillo destaco 
el papel que los partidos políticos tienen como vías de repre
sentación de los ciudadanos en el Parlamento Europeo, don
de los grupos políticos se conforman a través de ellos y no en 
función de los intereses nacionales ni de sus circunscripciones. 

Las tribunales sobreseyeron las denuncias del 
PP contra la esposa e hijos del alcalde 

Los tribunales confirmaron el sobreseimiento de las denun
cias presentadas por el PP de Alcalá contra la esposa y tres hi
jos del alcalde y un ciudadano particular. Las citadas denun
cias se produjeron tras las elecciones generales de junio de 1993, 
'cuando el PP alcalaíno alegó que Josefina Pavón había ejerci
do como interventora en dos meses y que David, Clara y Ro
drigo Campos y José Andrés Molina habían votado dos veces. 
Crescencio Vicente, portavoz municipal del PSOE, y Joaquín 
Alvarez, secretario de la agrupación socialista local (en la fo
to), covocaron una rueda de prensa en marzo para valorar el 
sobreseimiento de las denuncias del PP y la conveniencia de 
que dimitieran los miembros del PP que las hicieron: «Han 
sido muy perversos», afirmó entonces Joaquín Alvarez. 

Henacar, S.A. 
CONCESIONARIO FORD 

se complace en saludar a sus clientes y amigas 
deseándoles FELICES FIESTAS .DE NAVIDAD y AÑO NUEVO 

ALCALA DE HENARES 

Antigua Ctra. de Barcelona, Km. 27'200 
T elfs·.: 880 00 62 - 880 02 96 - 880 03 96 

PUERTA de Madrid 

TORREJON DE ARDOZ 

Avda. de la Constitución, 3 
Telfs.: 677 75 37 - 677 72 97 - 677 74 77 
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---------•Resumen .informativo del año 1994 _________ _ 

El Rey, a los escuadrones de viglancia aérea: 
«~ois constructores de la paz» 

El rey donjuan Carlos visitó la base aérea de Torrejón y esta
bleció contacto por medio del sistema LOOP (Sistema de Con
ferencia Colectiva) con escuadrones de vigilancia aérea y uni
dades aéreas de alerta, dado que en esta base se encuentra la 
sede del Mando Operativo Aéreo. El Rey se dirigió a los es
cuadrones de vigilancia aérea, a los que llamó «constructores 
de la paz», y los animó a que continuaran fieles a su vocación 
y «perseveréis en vuestro eficaz servicio a España». Donjuan 
Carlos se había trasladado en helicóptero desde la Zarzuela 
con uniforme de capitán general del Ejército del Aire y fue re
cibido en la base aérea de Torrejón por el jefe del Estado Ma
yor de la Defensa, José Rodrigo Rodrigo; el jefe del Estado Ma
yor del Ejército del Aire, Ignacio Manuel Quintana, y el ge
neral jefe del Mando Aéreo, Casimiro Muñoz. Asimismo, don 
Juan Carlos fue cumplimentado por autoridades del Mando 
Aéreo y por los jefes de la unidad de la base aérea. 

Jt de diciembre de t994 PUERTA de Madrid 



1 

DEJA OUE
LA NAVIDAD 
SE TE SUBA 

A LA CABEZA 

¡FELICES 
FIESTAS! 

h'd =t ;~ 1 ~ [~--] 
Imagen y Belleza 

* Maquillajes permanentes, 
tratamientos corporales etc. 
para sus problemas de cara, 
acné, dermatitis, arrugas, 
reafll'll\ación etc. 

Consulte con nuestras estheticiennes 
especializadas en belleza integral. 

•CASPA, GRASA, CAIDA CAPILAR ... 
ANALIZAMOS SU CASO GRATUITAMENTE 
EN NUESTRO LABORATORIO 

Cánovas del Castillo, 30 Avda. Reyes Católicos, 3 
Tlf.: 889 20 18 Tlf.: 881 44 45 

ALCALA DE HENARES 



Profesionales de 
las ciencias ocultas, 
en la universidad: 
«En Alcalá hay 
energías negativas» 
Las videncias en directo de 
Pilar Alarcón y las experien
cias profesionales de otros on
ce profesionales constituyeron los momentos culminantes del 
11 Congreso de Parapsicología, que se celebró en Alcalá du
rante los días 19 y 20 de marzo, en el salón de actos de la uni
versidad cisneriana. El marqués de Araciel presidió este con
greso, que congregó a un considerable número de espectado
res que siguieron con atención las intervenciones de estos pro
fesionales de las ciencias ocultas. La recaudación se destinó 
a la Asociación Española contra el Cáncer. El objetivo confe
sado porlos participantes es que ahora Alcalá se convierta en
la capital de las ciencias ocultas. La parapsicóloga Pilar Alar-

t&a millones en el sorteo del Día del P~dre 
La administración de loterías número 8, una de las más afor
tunadas de Alcalá a la hora de repartir premios, vendió en mar
zo una serie de diez décimos del número 88.039 para el sorteo 
especial del Día del Padre, con lo que proporcionó 160 millo
nes a unos cuantos afortunados posecidores de estos décimos 
agraciados con el premio gordo el día 19 de marzo. Julián del 
Cerro es propietario de esta administración dé lotería y no pudo 
evitar sentirse satisfecho. Aunque as~ra que no tiene talis
manes ni nada que invoque a la buena suerte, ·en la adminis
tración se puede encontrar una planta del dinero y una ima
gen de San Pancracio. A Julián no le ha correspondido jamás 
un premio importante: «Que nos toque a nosotros es dificilísi
mo, tiene que ser una casualidad muy grande. Yo no puedo 
quedarme con un billete de cada número». 

lt de dlélembre de t9M 

eón dio una conferencia sobre la videncia y la documentó con 
videncias en directo. Miguel Morales, experto en tarot y qui
romancia y en lching-Runas habló del lching a través de la 
naturaleza. Juan Manuel Colomer habló de operatoria mági
ca. Luis Chamorro disertó sobre el hombre y el cosmos ... La 
organización del congreso corrió a cargo de Nuria Tabuenca, 
Mercedes Baños y Pilar Martínez. Algo inquietante y que pue
de explicar muchas cosas nos lo dijo en una entrevista que man
tuvimos con ella Pilar Alarcón, la vidente cuasi infalible: «En 
Alcalá hay energías negativas». ¡Ya decíamos nosotros! 

«Nos sentimos discriminados ante la mujer» 
La Asociación de Padres de Familia Separados se creó en ma-

, yo de 1993 y en abril de 1994. la componían unos doscientos 
socios de un colectivo que supera con creces el medio millón 
de hombres en toda España. La APFS tiene como objetivo pri
mordial la modificación de la ley del divorcio para lograr una 
igualdad con las mujeres, principalmente en lo relativo a la 
custodia de los hijos. Unos treinta vecinos de Alcalá son so
cios de esta asociación y convocaron una visita al zoo con sus 
hijos coincidiendo con el Día del Padre. Los miembros de es
ta asociación son sólo hombres, aunque disponen de un grupo 
de apoyo ~madres, hermanas o nuevas esposas- para sus rei
vindicaciones. Luchan por la igualdad de derechos entre hom
bres y mujeres: «Nos sentimos bastante discriminados, el 95 
por cient_o de las custodias de los hijos se concede a las madres». 

PUERTA de Madrid 
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Numerosa asistencia 
de fieles a los actos 
de semana santa 
Los cálculos de los expertos ci
fraron en unas cincuenta mil 
personas el número de fieles 
asistentes a la procesión gene
ral de Semana Santa, pero a 
ellas habría que añadir la asis
tencias a los demás actos del 
programa, que fueron muchos 
y muy concurridos. La impre
sión general es que la semana 
santa alcalaína está ya muy 
consolidada y forma parte del 
grupo selecto de citas con el 
calendario festivo alcalaíno. 
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Perdió un trozo de oreja de un mordisco 
En el transcurso de una pelea entre dos vecinos del mismo por
tal de la calle Alfonso de Alcalá un hombre perdió la parte su
perior de su oreja izquierda debido a un mordisco de su con
tendiente. Los insultos del agresor, Florentino CE, a la espo
sa de la víctima, Marcos Vaquero, fueron el motivo del en
frentamiento entre ambos, que ocurrió el día 29 de marzo. - - --· -· -~-~-. 

' 

M ... { ' 

La estatua de Azaña salió del «POZO» 
La estatua del que fuera presidente de la 11 República, Ma
nuel Azaña, fue instalada en la rotonda de la Cruz de San Se
bastián, con lo que salió del «pozo» del auditorio, donde esta
ba instalada y donde resultaba muy difícilmente visible. 

Pedro Valencia, director del cementerio jardín 
Pedro Valencia se convirtió 
en abril en el nuevo director 
del cementerio jardín en sus
titución del destituido Javier 
Ruiz. Pedro Valencia, con 46 
años, tiene dos hijas y esta
ba divorciado cuando llegó 
a Alcalá, pero, según les con
tamos algo más adelante, se 
casó pocos meses después, en 
el juzgado en realidad y sim
bólicamente en el ayunta
miento con Florencia Campos 
como oficiante. Valencia fue 
promotor del cementerio jar-

. dín de Palma de Mallorca y 
· nos dijo que la mortalidad en 
Alcalá es muy baja: un 6 por 
mil mientras la media españo

. la es del 9 por mil. 
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«Nos da igual que el alcalde sea ateo» 
Después de 16 años de negociar con el ayuntamiento pra que 
la parroquia Virgen de Belén, en el distrito 11, tuviera un tem
plo cercano a la pequeña ermita en funcionamiento, la rres
puesta no fue la esperada porque la decisión fue que la igle
sia sé construiría en el polígono Puérta de Madrid. Los feli
greses no quedaron muy contentos: «No podemos desplazar un 
templo tan lejos cuando aquí, en el barrio, hay muchísimos 
problemas. Nos da igual que el alcalde sea ateo, queremos que 
se nos atienda». Y además denunciaron: «Se nos han hecho pro
puestas de chantaje, se podría estudiar la ubicación en el vi
vero si corregíamos cierto comentario que se hizo a la prensa» . 

70 niños intoxicados en el colegio Arcipreste 
de Hita: «Han jugado con la vida de los niños» 
Setenta escolares del colegio 
Arcipreste de Hita resultaron 
intoxicados por salmonelosis 
en abril. Cinco de estos esco
lares tuvieron que ser ingre
sados en el hospital Príncipe 
de Asturias para un trata
miento más profundo. El con
cejal de Educación, Urbano 
Brihuega (a la derecha) se ne
gó a facilitar el nombre de la 
empresa adjudicataria del co
medor de este colegio y dijo a 
PUERTA DE MADRID que 
lo desconocía. Los niños su
frieron vómitos, diarrea y un 
fuerte proceso febril. Algunos 
padres nos dijeron: «Han ju
gado con la vida de los niños 
y eso es muy peligroso» . 

PUERTA de Madrid 



El ballet de María Rosa 
clausuró 
El Maratón cultural 
Unas 45.000 asistencias se 
contabilizaron en el aula de 
cultura de la Caja de Madrid 
durante el desarollo de los ac
tos del XI Maratón Cultural 
que la Obra Cultural dirigida 
por Fernando Mora organizó en Alcalá. Estos actos cubrieron 
una larga temporada, desde el 18 de enero hasta el 29 de mar
zo, con lo que la edición de este año batió todos los records, 
puesto que ha habido más actividades y más días de progra
mación y hubo días en que llegaron a pasar por el aula de cul
tura 1.200 personas, precisamente en las dos jornadas en las 

que hubo doblete en el programa, por la mañana y por la tar
de. Pero la asistencia de público, con ser llamativa, no fue lo 
único a ponderar; más de un millar de personas participaron 
en esta cita cultural como protagonistas sin que se produjera 
ni una sola baja respecto a lo previsto. María Rosa se mostró 
encantada por Clausurar esta cita: «Es una felicidad para mÍ». 

iiAOUI SIEMPRE ES FIESTA!! 
* ABRIMOS TODOS LOS DÍAS · * TRES BARRAS 

* SANGRIA DE LA CASA 

asona 
COPAS Y LA MEJOR MUSICA 
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---------•Resumen Informativo del año t994---------• 
La Asociación 
de sordomudos 
de Alcalá eligió 
a la Reina Silenciosa 
de la Belleza 
La Asoción de Sordomudos de 
Alcalá cumplió este añó su ter
cer aniversario y para cele
brarlo organizó un programa 
de actos que dio comienzo el 
9 de abril con la elección de la 
Reina silenciosa de la Belleza 
1994, cuyas ganadoras fueron 
Benita Mendoza -Miss 
Lady- y Eva María de An
drés -Miss Simpatía-. Es
ta asociación fue fundada en 
abril de 1991. Desde entonces 
organizó diversos actos cul
turales y de ocio y, lo que es 
más importante para su pre
sidente, Antonio Gallego, han 
intentado captar el mayor nú
mer.o posible de socios para 
potenciar este colectivo que, 
en su opinión, socialmente si
gue marginado. 

OUique camoiras en Alcalá: «El teatro se hunde 
porque hay muchos teatros experimentales» 

Quique Camoiras actuó en el Teatro Salón Cervantes los días 
15, 16 y 17 de abril con la obra «Una noche ... ¡de abrigo!» 
PUERTA DE MADRID aprovechó la ocasión para entrevis
tarlo en el mismo teatro que lo aclamó hace veinte años. «El 
teatro se está hundiendo porque hay muchos teatros experi
mentales, son demasiados», afirmó Quique Camoiras, y con
tinuó: «Yo estudié declamación y piano y todavía me dicen 
que para qué he estudiado declamación. ¡Pues para saber ha
blar en el escenario! Yo hice en el Teeatro Español de Madrid 
una obra de Calderón con Aurora Bautista y sabía decir el ver
so. Uno de los directores lo reconoció así y es que yo, en la 
misma época, estaba haciendo un music-haU en el Lido de la 
calle de Alcalá, el que se quemó; hice compatible el music-hall 
con el teatro clásico. Yo aprendí a declamar y eso me sirve». 

Jt de diciembre de t9M 

Los guerristas cenaron en Alcalá 
Unas ciento cincuenta personas participaron el sábado 16 de 
abril en una cena organizada por el sector guerrista del PSOE 
en el ámbito del Corredor del Henares. Estuvieron presentes 
el líder guerrista madrileño, José Acosta, y Juan Barranco. 

PUERTA de Madrid 
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Los Reyes entregaron el Premio Cervantes en el 
paraninfo a Miguel Delibes 

Los Reyes de España vinieron a Alcalá el día 25 de abril para 
entregar el premio Miguel de Cervantes al escritor vallisole
tano Miguel Delibes, autor de novelas tan conocidas como «Los 
Santos Inocentes», «Mi idolatrado hijo SissÍ», «La sombra del 
ciprés es alargada>> o «El príncipe destronado». Donjuan Carlos 
entregó a Delibes en el paraninfo de la Universidad de Acalá 
el premio más prestigioso de las letras hispánicas, dotado en 
esta ocasión con guince millones de pesetas, al que en esta edi
ción optaron treinta y ocho escritores. -La entrega del premio 
Cervantes tuvo por primera vez a una mujer -Carmen 
Alborch- como titular del ministerio de Cultura. El poeta Jor
ge Guillén fue el primero que obtuvo este galardón, en 1976, 
y también fue el único que no ha recibido su premio de manos 
del Rey, puesto que el ministerio, al parecer, no calculó la im
portancia que inmediatamente adquiriría este galardón, que 
había sido creado precisamente por él. 

PUERTA de Madrid :s, de diciembre de, .. 
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---------•Resumen informativo del año t994---------• 
La prisión de Alcalá, 
protagonista en 1994 

La prisión de Alcalá, situa
da en la carretera que une la 
ciudad complutense con Me
co, ha sido protagonista este 
año 1994 de la actualidad na
cional e incluso internacional. 
Por aquellas dependencias 
han pasado y están en estos 
días, destacados nombres de 
la sociedad española, reclui
dos por la justicia bajo la acu
sación de malversación y 
apropiación de caudales pú
blicos entre otros delitos. La 
corrupción ha sido y es per
manente noticia en la políti
ca nacional ante una sociedad, 
la española, convulsionada 
ante los encarcelamientos y 
fugas sonadas de aquellos di
rigentes del Estado que meses 
atrás ocupaban prestigiosos 
despachos y que ahora están 
atrapados por la nebulosa de 
la corrupción. Otrora famosa 
por la reclusión de presos eta
rras, algunos de ellos dirigentes de la organización terrorista, 
la prisión de «Alcalá-Meco, como se la ha dado en llamar erró
neamente, pues se encuentra en el término municipal complu
tense, se ha convertido en una prisión ligada al mundo de las 
altas finanzas. Por sus celdas han pasado este año el que fuera 
gobernardor del Banco de España, Mariano Rubio, el finan
cieron Manuel de la Concha. Y en sus celdas se encuentran 

ahora el ex-presidente del Banesto, Mario Conde, y su vice
presidente Arturo Romaní. Y en ella está el que fuera director 
general de la Seguridad del Estado, Julián Sancristóbal. Hay 
expertos que aseguran que la lista de personalidades en «Alcalá
Meco» puede crecer en 1995. Eso sin olvidar que también hay 
sitio reservado para el protagonista de la fuga del año, el que 
fuera director general de la Guardia Civil, Luis Roldán. 

NUESTRA MEJOR OFERTA PARA 1995: 
LA CALIDAD Y EL ESTILO PERSONAL DE SIEMPRE. 

usted ya nos conoce. 
• Salones para: 

BODAS, COMUNIONES, COMIDAS 
DE EMPRESA ... 

• MENU CASERO de lunes a viernes, 
• Especialidades: 

- Besugo a la espalda. 
- Cordero asado. 
- Codillo estilo alemán. 
- Dados de merluza en salsa de 

chipirones. 
- Perdiz. 
- Revueltos MARTIN'S 
- Chipirones rellenos en su tinta. -Les deseamos ¡¡UNAS FELICES FIESTAS Y PROSPERO ANO 1995!! 

Restaurante MARTI N'S 
Parque Residencial IVIASA (Ctra. de Dal!'.anzo) -Entre las calles Mateo de Torres, Federico Momoou v Amadeo Vives- Tlfs.: 880 86 64 • 880 99 62 - ALCALA DE HENARES 
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Vecinos de la calle Juan de Austria, 
contra el aparcamiento 

Unos cien vecinos de la zona de Juan de Austria se manifesta
ron el día 21 de abril contra el aparcamiento subterráneo a 
construir en dicha calle. los vecinos cortaron la circulación por 
la calzada durante una hora. Respecto a un encuesta que el 
ayuntamiento aseguraba haber hecho en la barriada, uno de 
los vecinos decía que se habían falsificado cosas: «Dicen que 
han hecho encuestas y contretamente en mi caso aseguran que 
yo soy uno de los que han firmado y yo no he firmado nada». 

Encuentro regional de Asociaciones de Viudas 
Las asociaciones de viudas de la región de Madrid celebraron 
un encuentro en Alcalá a últimos de abril. 300 mujeres se reu
nieron en un encuentro que resultó muy agradable para todas. 

Jt de diciembre de t9M 

Nueva asociación de muJeres en el distrito IV 
La Asociación de Mujeres del Distrito IV, creada en 1994, se 
presentó el día 13 de mayo. Su primera junta directiva estaba 
formada por María Teresa Ramos, presidenta; Isabel Honta
na, vicepresidenta; Adela Jiménez, secretaria; María Victo
ria García, tesorera; y Aguedajimeno, vocal. El propósito fun
damental de la asociación era elevar el nivel sociocultural y 
de solidaridad de las mujeres del distrito», dijo su presidenta. 

La floración fue un grave problema 
En la primavera de 1994 los vecinos del polígono Puerta de 
Madrid lo pasaron mal a causa del polen que soltaban los cho
pos del barrio. Las calles se encontraban llenas de una especie 
de pelusa blanca que se desprendía de los árboles. Esto trajo 
problemas muy agudos con las alergias y con la limpieza de 
las viviendas. «Parece que está nevando», decía una vecina. 

PUERTA de lladrld 
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calle trinidad , 

DE LOS MESONES •.• 
TAMBIEN EN 1995! 

Con nuestro agradecimiento 
por la confianza que habitualmente 
depositan en nuestros servicios, 
queremos anunciarles la próxima 
apertura de DOS NUEVOS 
MESONES EN LA RUTA, sitos en 
PI. Cervantes, 24 y calle 
Mayor, 16 respectivamente, 
deseándoles, 

iiUIAS MUY FELICES FIESTAS DE NAVIDAD Y AÑO NUEVO!! 



---------•Resumen Informativo del año 199•---------• 
Pase de modelos 
a ritmo de sevillanas 
Menchu Esteban, presidenta 
de la Asociación Cultural El 
Val, organizó una miniferia 
con vestidos de faralaes y se
villanas incluidas. El pase de 
modelos y fiesta posterior se 
celebró con gran asistencia de 
público el viernes 22 de abril 
en el pub Coco' s. Menchu Es
teban nos dijo: «Esto es total
mente voluntario y por libre; 
no tiene nada que ver con el 
grupo cultural, aunque en esta 
ocasión colaboraron dos ami
gas del grupo. Estos pases los 
llevo haciendo muchos años y 
me veo como el pez en el 
agua». En esta ocasión no co
laboraron chicos «porque no 
había prendas adecuadas», 
pero aumentó el número de 
modelos. Si en el último pase 
promovido por Menchu des
filaron ocho modelos, en el de 
los trajes de faralaes lucieron 
su palmito once jóvenes. 

Poco éxito en el maratón de cuentacuentos 
Alcalá celebró con poco interés su primer maratón de cuenta
cuentos el 23 de abril y el público asistente fue muy escaso. 
Los cuentistas se afanaron e intentaron deleitar al auditorio 
con piezas clásicas. Entre quienes se atrevieron con la faena 
de contar un cuento estuvo nuestra colaboradora Pilar Navío. 

SI de diciembre de 1994 

1 Jornadas de Educación 
El Centro de Profesores organizó las 1 Jornadas de Educación 
durante los días 25, 26, 27 y 28 de abril. El lema de las jorna
das era «Construyendo currículo». Sergio Coello, escritor y co
laborador de PUERTA DE MADRID, clausuró estas jorna
das con una conferencia sobre «Cine y educación». 

PUERTA de lladrld 
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2 de Mayo: paella gigante en LOeches 
Unos 170 kilos de arroz, 25 litros de aceite, 250 kilos de po
llo, conejo y pato, 30 kilos de caracoles, 20 kilos de pimientos 
rojos y verdes,35 kilos de tomate frito triturado y el cariño 
y la colaboración de cinco cocineros valencianos del equip0o 
<le Paellas Gigantes Galbis, dieron como resultado una gigan
tesca paella programada inicialmente para 1.500 personas y 
de las que se repartieron finalmente 2.200 platos. El primero, 
para el alcalde, Pedro Díaz, que hizo «el saque de honor». To
do eso ocurrió en Loeches para celebrar la fiesta del 2 de Ma
yo como manda la tradición: «El primer año -nos dijo Pedro 
Díaz- la paella fue para mil personas, lo mismo que el se
gundo, en el que nos quedamos un poquito cortos. Por es9 es
te año la encargamos mayor, para mil quinientas personas». 

una mujer cayó de un $éPtimo piso y se mató 
Nuria Moreno Bellver, de 27 años y residente en Alcalá en la 
calle Madre de Dios, se quitó la vida al arrojarse desde un sép
timo piso en la calle Juan de Austria. Ocurrió sobre las 11'30 
de la mañana del lunes día 9 de mayo y, a pesar de los inten
tos de reanimación que realizó el personal de la UVI móvil, 
la mujer falleció a consecuencia de graves lesiones internas. 

La integración social del enfermo psíquico 
- En mayo se presentaron las conclusiones de las 1 Jornadas de 

La Asociación para la Integración del Enfermo Psíquico , ce
lebradas durante los días 21 y 22 de abril. En las conclusiones 
se reconocen los avances en este campo y la necesidad de se
guir desarrollando los recursos alternativos a la psiquiatría. 

casi s.aoa votos suros 
la llevaron 
al ayuntamiento 
Este año ha recordado a los 
ayuntamientos constituidos 
en d 79. En su momento, 
aparte de dar cuenta de estos 
festejos y cuando tanto se ha
bla de listas abiertas mientras 
siguen cerradas, trajimos a 
nuestras páginas a ltosario 
Fernández Dóvermans, quien 
no ha formado parte de los 
ayuntamientos democráticos, 
pero sí por el tercio familiar 
en 1973 y llegó a concejal con 
casi 5.000 votos que no eran 
de ningún partido, sino suyos. 

Jt de diciembre de t!IN 



Día Internacional de la Enfermera 
La Escuela de Enfermería y Fisioterapia de la Universidad de 
Alcalá se sumó a los actos del Día Internacional de la Enfer
mera, el 13 de mayo. La Escuela de Enfermería de Alcalá se 
puso en marcha en el curso 
90/91 y este año finalizaron 
sus estudios los alumnos de la 
primera promoción de este 
centro, que dirige Marta Du
rán: quien nos habló de la lí
nea de esta Escuela: «Los nue
vos perfiles que requiere hoy 
el sistema sanitario ya no son 
los perfiles tradicionales de 
enfermeras ligadas a unas ta
reas delegadas del medico. 
Aparece todo un campo espe
cífico en el marco de los cui
dados y de la atención direc
ta a la población. En esa línea 
de formación de futuras enfer
meras trabajamos en colabo
ración con los profesores que 
se han ido incorporando». 

Asociación de Hijos y Amigas de Alcalá 
La Asociación de Hijos y Amigos de Alcalá nació en primave
ra con la presentación de sus estatutos y con el propósito de 
recoger en su seno a todas las personas nacidas en la ciudad 
o que se sientan alcalaínas de adopción. Emilio Ruiz, su pre
sidente, nos decía: «Se está perdiendo la esencia y la cultura 
de lo alcalaíno y eso nos preocupa porque es algo gravísimo. Ha 
venido mucha gente de fuera que nos ha traído su cultura. To
dos han sido bienvenidos claro, pero también hay que defen
der nuestra cultura, la autóctona, la que mueve la ciudad». 

Jt de diciembre de t!JM 

Alcalá, la ciudad más insegura de la región 
Alcalá fue la ciudad que registró mayor número de delitos en 
la región de Madrid durante el último año computado, 1993. 
Los datos provienen del ministerio del Interior y fueron pro
porcionados al senador popular Jesús Pedroche. Durante 1993 
se cometieron en Alcalá 5.417 delitos. Alcalá supera ampla
mente y casi dobla en número de delitos a Alcorcón (3.825), 
Leganés (3.850), Getafe (2.727), Móstoles (3.919), Fuenlabrada 
(3.552) y Parla (2.065). Un desagradable récord complutense. 

Daña Pilar de Barbón clausuró el 
VII centenario de los Estudios Generales 

La infanta de España doña Pilar de Borbón fue la invitada 
de honor en el acto de clausura de los actos conmemorativos 
de la creación de los Estudios Generales. Esta clausura tuvo 
lugar el día 17 de mayo e~ el paraninfo de la universidad. 

PUERTA de lladrkl 

I 



, 

* 

• 
Ni condiciones extrañas, ni letra pequeña escondida, ni cláusulas sospechosas. 

En el Servicio Hipotecario Inmobiliario de Caja de Madrid sólo tenemos créditos transparentes. 
Y la oferta más completa y flexible del mercado. 

CRÉDITO INTEGRAL VIVIENDA - CRÉDITO. PATRIMONIAL 

Crédito Vivienda - Préstamo Hipotecario a Interés Fijo o Variable 

Préstamo Autopromotor a Interés Fijo o Varia~!~-. 

Préstamo Promotor Inmobiliario - Píéstamo PromotoríComprador Dohle Opción. 

SERVICIO HIPOTECARIO INMOBILIARIO 

LA CAJA QUE AYUDA 



Y TODOS LOS OUE LO HACEN POSIBLE 
LES DESEAN 

¡¡FELIZ Y PROSPERO AÑO 199511 

Visite el piso piloto, 
previa citacion 

Telf.: 883 66 56. Residencial Valparaíso. Avda. Lope de Figueroa, 8. Abierto Sábados y Domingos inclusive 

Horario: A) LABORABLES: de 11a14 h. y de 17 a 20'30 h. B) SABADOS, DOMINGOS Y FESTIVOS: de 11a14'30yde17'00 a 20'30 



El pabellón deportivo 
del distrito IV se 
Inauguró el 9 de mayo 
El pabellón polideportivo del 
distrito IV, que ya estaba en 
funcionamiento desde dos me
ses antes, fue inaugurado ofi
cialmente el día 9 de mayo en 
el curso de un breve acto pro
tocolario y un partido de ex
hibición del Juventud Alcalá 
de balonmano. Sin embargo, 
el primer acto ·deportivo que 
acogió este recinto fue el 1 
Torneo Interescolar D-IV, en 
el que participaron más de 
1. 000 niños escolarizados en 
los colegios del distrito. En es
te nuevo pabellón polidepor
tivo, situado en la calle de Río 
Guadarrama entre los colegios 
!placea y Henares, entrena
ban semanalmente ·en el mo
mento de su inauguración do
ce equipos del distrito, cuyos 
responsables crearon una 
coordinadora que tenía como 
objetivo gestionar estas insta
laciones. Este nuevo pabellón es multifuncional. En él se pue
den practicar diversas disciplinas deportivas -balonmano,·ba
loncesto, fútbol sala, voleibol. .. -. No tiene gradas, ya que. 
está más enfocado hacia quienes practican el deporte que ha
cia quienes ven cómo lo practican otros. Según explicó Pepe· 
Barroso, vocal de deportes en la delegación del distrito IV, el 
pabellón está abierto a todos los habitantes de este distrito. 

«El estado actual de los estudios cervantinos» 
Estudiosos sobre Cervantes y su obra se reunieron en· Alcalá 

. durante los días 11, 12 y 13 de mayo , en la sede dél Centro 
de Estudios Cervantinos, para paricipar en un seminario so
bre «El estado actual de los estudios cervantinos». En este se-

. minario participaron quince especialistas de todo el mundo, 
invitados como ponentes, y · unas cincuenta personas como 
oyentes. El director del seminario y también ponente fue Pa
blo Jauralde. Carlos Alvar, María Cruz María de Enterría y 
Florencio Sevilla compusieron la comisión organizadora. Se
gún Carlos Alvar, director del Centro, . el objetivo de este se
minario fue hacer una revisión crítica del estado actual de los 
estudios cervantinos: «No ·hacer historia.de la crítica más re
ciente, sino ens~yar . un acercamiento de conj~nto a ·su vida 
y a su obra que tenga en cuenta esa crítica». Se intentó «hacer 
un alto en el camino, ver en qué _situación estam·os, ver qµé . 
se ha hecho en los últimos años hasta ahora y ver en qué cam- · 
pos se debe profundizar más sobre las obras de Cervantes». 

/ 
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Joaquín Arias, presidente de la delegación del distrito IV, ma
nifestó su satisfacción: «No ha sido fácil y lo hemos tenido que 
reivindicar las entidades ciudadanas del barrio y la delegación 
del distrito. En Alcalá tenemos una instalación más» . En la 
fotografía, junto al concejal de Deportes, Jesús Domínguez La
zo, el concejal del distrito, Joaquín Arias; el vocal de depor
tes , José Barroso, y miembros de la coordinadora. 

El retablo ¡oriol, de casona,. en el Cervantes 
El sábado y el do.mingo días 7 y 8 de mayo, el Grupo Pandora 
puso en escena en. el principal escenario _de la ciudad complu
tense, el del Teatro Salón Cervantes, su último trabajo, El re
tablo jovial de Alejandro Casona; para ser más exactos, tres 
piezas de la obra-de Casona, uno de los dramaturgos Jllás im
portantes del siglo XX y al que la historia ha dejado injusta- ·· 
mente un papel secundario. Obras como La casa de los siete 
balcones deberían haber sido tratadas cqn mayor justicia. Pan.
dora llevó al teatro a un considerable número de espectadores 

• y entr_etuvo a todos· ellos. El grupo puso en escena las tres obras 
elegidas: La fablilla del secreto mal guardado , Sancho Panza 
en Ja ínsula y La farsa del cornudo apaleado. José Luis Valle • 
fue el actor principal de un trabajo en el ·que participan acto
res y actrices aficionados que ponen una gran ilusión por lo
grar un trabajo digno. Pandora tiene en su ele.neo :a varios .ni
ños , lo que refuerza su labor didáctica y no .sólo la destinada 
a los espectadores, ya que la obra está recomendada a escolares. 

:st de diciembre de t9M 



PAZ 

Avda. Gua4alajara, 3 
Teléf.: 880 25 12 - 880 25 96 
28805 Alcalá de Henares (Madrid) 

s 
C/ Libreros, 3 
Teléfs.: 881 32 00 - 888 87 44 
28801 Alcalá de Henares (Madrid) 

Deseamos comenzar 1995 serenamente; con el convencimiento y la ilusión 

de todos los años, intentando si cabe, aumentar nuestros esfuerzos, para, 

con estas y otras ofertas, poder hacer realidad sus sueños. 



---------•Resumen Informativo del año ,99•---------• 

Conferencias sobre la prevención del cáncer 
El día 18 de mayo se cerró el ciclo de conferencias que la Aso
ciación Española contra el Cáncer había organizado en Alcalá 
para informar sobre las formas de prevención de esta enfer
medad. La última charla versó sobre el cáncer de piel y el sol. 

campeonato de España infantil de tiro con arco 
El empeño de un hombre, Santiago Fernández, alcalaíno e im
pulsor del tiro con arco complutense y secretario de la Fede
ración Española de Tiro con Arco, movió montañas de éxitos 
para este deporte en Alcalá. El campeonato infantil ·de Espa
ña, que llegaba a su sexta edición, se vino a Alcalá, a las mag
níficas instalaciones donde tira el Club Sagitta. El campeón 
de estas pruebas, en categoría masculina, fue Carlos Iván Ro
mero Faralde, de La Coruña. En la categoría femenina la ga
nadora fue Irene López Domínguez, de Cuenca. 

PUIRTA de lladrld 

El Rocío de Alcalá estuvo pasado por agua 
Los rocieros lo sorportan todo

1 
y también soportaron la ame

naza de lluvia que trajo el día 15 de mayo. Esta vez el ayunta
miento no permitió el paso de los caballos por la ciudad, para 
que no perturbaran el tráfico. La Hermandad del Rocío ini
ció las fiestas en homenaje a su patrona con el pregón rociero 
el día 13 de mayo. Al final llovió durante la romería del Rocío 
complutense, pero eso no perturbó en exceso el desarrollo de 
los planes, por más que los romeros, naturalmente, siempre 
prefieran tener en todo lo alto el sol.'Tan raro como saludable 
es el ejemplo que aportan las mujeres de la Hermandad del 
Rocío de Alcalá, pues una es presidenta y otra es secretaria. 
La presidenta, María de los Angeles Soler, de Sevilla y afin
cada en Alcalá hace más de veinte años, destacó este papel de 
la mujer: «Estamos al final del siglo XX y, según dicen las es
tadísticas, en el mundo entero ha llegado la hora de la mujer». 

st de diciembre de t9M 



Federico Mayor Zaragoza, doctor honoris causa 
El director general de la UNESCO, Federico Mayor Zarago
za, .fue investido doctor honoris causa por la facultad de Far
macia de la Universidad de Alcalá el día 27 de mayo. Presi
dieron el acto el ministro de Educación y Ciencia, Gustavo Suá
rez Pertierra; la directora general de Farmacia y Productos 
Sanitarios, Regina Revilla, y el rector de la Universidad de 
Alcalá, Manuel Gala. Bajo estas líneas, la esposa y dos hijos 
de Federico Mayor Zaragoza, que asistieron a la ceremonia. 

campeón de ciclismo para Policías Lacaln · 
El policía municipal complutense Justo Paniagua ganó el cam
peonato de España de ciclismo en la modalidad de fondo en 
carretera para policías locales, prueba que se disputó a finales 
de mayo en Pamplona. Este mismo policía ya ganó unos me
ses antes un campeonato oficioso del mismo tipo en Barcelona. 

11 ... diciembre ... t9M 

Ayuntamiento y Universidad intercambiaron 
medallas conmemorativas 

Universidad y Ayuntamiento de Alcalá se intercambiaron me
dallas conmemorativas del VII Centenario de los Estudios Ge
nerales de Alcalá. El acto «recíproco» tuvo lugar el día 23 de 
mayo en la casa consistorial. Tanto el rector, Manuel Gala, 
como el alcalde, Florencio Campos, coincidieron en señalar 
la conveniencia de que existan buenas relaciones entre ambas 
instituciones para realizar el proyecto que las dos persiguen. 

Clausura del 111 curso de AMDIC 
La Asociación de Mujeres Democráticas de AlcaÚí clausuró su 
XIV curso en el Teatro Salón Cervantes con una fiesta que Ro
sario Fernández Dóvermans explicaba así: «Este acto es mu
cho más que un simple espectáculo, es una manifestación de 
la unión de nuestra asociación, una manera de vivir la cultura». 

PUERTA de Madrid 
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Expasicián del 111 centenario de san Felipe 
La fundación del oratorio de San Felipe cumplió en 1994 su 
tercer centenario. Con este motivo, el día 26 de mayo se cele
bró una misa solemne que presidió monseñor Ureña; al tér
mino de la misma se procedió a la bendición de la imagen de 
San Felipe. Para conmemorar el tercer centenario de su fun
dación, el oratorio preparó una exposición en la que se podía 
contemplar la documentación existente de las obras realiza
das y de los proyetos que se acometerán en un futuro próxi
mo, para lo que se cuenta con la colaboración de organismos, 
instituciones y particulares, además del museo estable con el 
patrimonio artístico del oratorio. La fundación del orato
rio de San Felipe data del siglo XVII, durante el reinado de 
Carlos 11. Don Martín de Bonilla y Echevarría consiguió la 
licencia para el nacimiento de este oratorio, que fue concedi
da el 4 de noviembre de 1694. 
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¿Sabía que la tensión nerviosa es responsable de muchos 
problemas de cabello? 
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Protagonistas de LO que netesitos es amor 
El popular programa televisivo de Antena 3 Lo que necesitas 
es amor emitido el día 28 de mayo tuvo como invitados a un 
matrimonio residente en Alcalá: Henry Avellaneda, colombia
no criado en Puerto Rico, de 40 años y miembro de las fuer
zas armadas norteamericanas, y Pilar Astudillo, de 29 años, 
que se dedica a dar clase de aerobic y a cantar. 

Alcalá tiene Ja.aaa fumadores activos 
Alcalá tiene más de 30.000 fumadores activos, según los datos 
del Centro Municipal de Salud. Un autobús de la consejería 
de Sanidad de la Comunidad de Madrid hizo propag<1;?da an
titabaco con el objetivo de reducir los niveles de consumo. 

comité local de Ayudo en Acción 
Ayuda en Acción es una orga
nización no gubernamental de 
carácter apolítico y aconfesio
nal que desarrolla proyectos 
estables de desarrollo integral 
en las zonas más pobres de la 
Tierra. Su coordinadora en 
Alcalá es MaríaJesús López, 
al frente de un comité con el 
colaboran desinteresadamente 
unas dieciséis personas. La 
principal fuente de ingresos 
de Ayuda en Acción es el di
nero que ingresan sus socios a 
través de los «apadrinamien
tos a niños» y también apo
yando a proyectos. Cualquier 
persona P.uede «apadrinar a 
un niño» de cualquier parte 
del mundo. 

. ~ ... 
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Molestas obras de instalación de gas natural 
La instalación de gas natural en diversas comunidades de ve
~inos ha traído problemas casi constantes por todas las zonas 
de Alcalá. La apertura de zanjas para colocar las conduccio
nes del gas ha coincidido muy frecuentemente con la rotura 
de las tuberías del agua, con lo que los vecinos se echaban a 
temblar cada vez que veían llegar a los instaladores del gas. 

Estos vecinos sí querían aparcamiento 
Una treintena de conductores se manifestaron haciendo sonar 
sus cláxones y exigiendo la construcción del aparcamiento Juan 
de Austria 11. Los manifestantes habían pagado hace dos años 
una plaza y en junio aún se encontraban sin plaza y sin dinero. 

Ruiz Mateas, «superestrella» en Alcalá 
La campaña para las eleccio
nes europeas trajo a Alcalá a 
Ruiz Mateos, que lógicamen
te ejerció de «superestrella>> en 
la plaza de Cervantes y divir
tió al respetable hablando mal 
de éste y de aquél. Por ejem
plo, llamó feo a Mariano Ru
bio y cornudo a Miguel Bo
yer. En lo que podría estimar
se la parte seria de sus pala
bras, criticó la catástrofe que 
ha supuesto el gobierno socia
lista y puso de relieve la falta 
de alternativas del PP. Tuvo 
elogios para Julio Anguita, de 
quien dijo que, a pesar de la 
distanca ideológica que sepa
ra a Ruis Mateos de Anguita, 
éste es el político más honesto. 

PUERTA de Madrid 
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---------•Resumen lnfOrmatlvo del año 1994---------• 
La noche triunfal del 
PP en las elecciones 
europeas 
En la elecciones europeas del 
día 12 de junio el Partido Po
pular se convirtió por prime
ra vez en su historia en la for
mación política más votada en 
Alcalá, y además lo hizo por 
un amplio margen de diferen
cia. El PP se alzó con 28.161 
votos (4()'7 % ) frente a los 
18.505 del PSOE (26'6 % ) y 
los 18.185 de IU (26' 3 % ). 
Estos resultados provocaron el 
consiguiente júbilo en el Par
tido Popular, cuya sede se 
convirtió en una fiesta por to
do lo alto con aclamaciones y 
felicitaciones para su entonces 
presidenta comarcal, Rosalía 
Rodríguez del Río, a los gri
tos de «Rosalía, torera». Las 
fotografías de la derecha son 
bien explícitas. En la sede del 
PP todo el mundo felicitaba a 
todo el mundo y fue cosa de 
oír los aplausos que recibió 
Rodríguez del Río cuando, su
bida sobre el techo de un auto
móvil, en la plaza de Cervan
tes anunciaba que en Alcalá el 
Partido Popular había sacado 
una diferencia de diez mil vo
tos a los socialistas. En cuan
to a Izquierda Unida, su sa
tisfacción no era menor que la 
de los populares porque casi 
habían conseguido dar la 
vuelta a la tortilla de la iz
quierda en Alcalá, al quedar 
sólo a unos centenares de vo
tos del PSOE, lo que hace 
creer a la coalición que tiene 
probabilidades muy serias de 
convertirse en mayo en la pri
mera formación de izquierda 
en Alcalá. Aunque los miem
bros de Izquierda Unida se 
mostraron más circunspectos 
que los del PP para expresar 
su alegría, las uves de la vic
toria que hacen con los dedos 
no dejan lugar a dudas sobre 
su estado de ánimo. La otra 
cara de la moneda estaba en 
los salones Marian, donde el 
PSOE había montado su ofi
cina de seguimiento de la no
che electoral. La preocupa
ción y la decepción eran la no
ta dominante, y no sin moti
vo. Sin embargo, había quien 
ponía una nota de realismo 
·tras la catástrofe: ésta proce
día sobre todo del deseo de los 
electores de castigar al PSOE 
por su reiterado desastre en el 
gobierno y por el aluvión de 
corrupción; por lo mismo, un 
cambio radical en el compor
tamiento y en las personas pa
ra desarrollar ese cambio era 
una puerta abierta a la espe
ranza socialista. Vamos a ver. 
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Derek Walcott, doctor honoris causa 
Derek Walcott, premio Nobel de literatura, fue investido doctor 
honoris causa por la Universidad de Alcalá el día 10 de junio. 
Con la concesión del doctorado al poeta y dramaturgo antilla
no, la universidad quiso contribuir al reconocimiento de la in
fluencia de las culturas africanas, encuentro en el que también 
se enmarcaba el coloquio internacional La Africanía. 

J.a polacos residen en Alcalá 
Entre dos mil y tres mil polacos residen actualmente en Alca
lá, aproximadamente una ·quinta parte de todos los que han 
inmigrado a nuestro país. Estas eran las cifras que ofrecían 
en junio la recién creada Asociación de Polacos en España Agui
la Blanca, cuyo principal foco de actividad está en Alcalá. 

Aula de formación de suministros Laguardia 
La empresa Suministros La
guardia inauguró el días 13 de 
mayo un aula de formación en 
sus instalaciones alcalaínas. El 
propósito de esta iniciativa es 
proporcionar a todos los pro
fesionales de la fontanería y. 
climatización clientes de La
guardia un mayor conoci
miento de los productos pun
teros que existen en el merca
do nacional e internacional, 
según nos dijo Carlos Jimé
nez, director de los cursos: 
«Queremos aconsejar al pro
fesional sobre los productos y 
enseñarle su funcionamiento 
para que solucione los proble
mas que puedan surgir». 
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«El cristiano sólo debe arrodillarse ante Dios» 
1 

La tradicional procesión del Corpus Christi, celebrada en la 
tarde del 5 de junio, superó en asistencia a las convocatorias 
de otros años y congregó a muchísimos fieles en su recorrido 
por las calles de la ciudad. La iglesia Magistral Catedral que
dó abarrotada de fieles y fueron muchos los que tuvieron que 
quedarse fuera a la espera de que comenzara la procesión. Cien· 
tos de niños salieron en procesión con sus trajes de primera 
comunión. Monseñor Ureña dirigió a los fieles una extensa ho
milía tan brillante como en él es habitual y con un profundo 
sentido teológico, en la que dijo que «el cristiano sólo debe arro
dillarse ante Dios». La ceremonia resultó emocionante con par
ticipación de gran número de sacerdotes de las parroquias. Fi
nalmente, dejemos constancia de una observación: el recorri
do de la procesión fue dificultado por el trazado de las calles 
por las que transcurrió, por lo que debe ser «reestudiado». 
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Una misa de campaña oficia
da por el obispo de la dióce La Guardia Civil celebró su tSOº aniv,nario la jornada de puertas abiertas,. 

Todos sus vehículos fueron 
mostrados al público en el espacio situado frente al cuartel. 
La homilía del obispo se centró en la celebración religiosa del 
día, el Corpus Christi y, refiriéndose a la Guardia Civil, dijo: 
«Desde su fundación, este abnegado cuerpo ha venido luchan
do por el bien de los demás, entregando su vida, vertiendo su 
sangre y a veces hasta la última gota. Muchas veces ha sido 
víctima de la incomprensión de la sociedad». La anécota de 
la jornada la protagonizó el capitán de la compañía de la Guar
dia Civil en Alcalá, Jacinto Muñoz Miguel, quien no pudo ter
minar de leer su discurso en parte por un resfriado que pade
cía y en parte también por la emoción del momento, todo lo 
cual le produjo una pertinaz afonía. Como su palabras no se 
entendían con claridad, solicitó que lo leyera quien lo había 
redactado, el cabo primero José Luis Castro Martino, con lo 
que ambos, capitán y cabo, fueron aplaudidos por los asistentes. 

sis complutense, monseñor Ureña; una jornada de puertas 
abiertas y uon vino español en el que estuvieron representa
das las fuerzas vivas de la ciudad formaron el programa de ac
tos de la Guardia Civil para celebrar en Alcalá el día 5 de ju
nio el 150° aniversario de su fundación. Todos los acuartela
mientos de la Benemérita ubicados en la comarca estuvieron 
abiertos a los vecinos con el fin de celebrar la efemérides acer
cando a la sociedad la labor que desarollan. El lema de la cele
bración fue el reflejo del sentimiento que en el cuerpo existe 
en su relación con los ciudadanos: «150 años al servicio de to
dos»; un lema que el obispo subrayó en una homilía de reco
nocimiento a todos aquellos que han formado y forman parte 
de la institución en este siglo y medio de existencia de la Guar
dia Civil desde que la fundara el Duque de Ahumada. La Guar
dia Civil expuso a los ciudadanos su material móvil dentro de 
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1994, un año especlalmente luctuoso en Alcalá 
La ciudad ha sido escenario durante este año de abundantes 
hechos luctuosos que han venido a engordar desdichadamen
te las páginas de sucesos de PUERTA DE MADRID. Los ac
cidentes de tráfico con consecuencias mortales han sido un goteo 
frecuente que ha segado vidas en esta ciudad. Como muestra, 
en las fotos de la parte superior de esta página, tenemos los 
accidentes que costaron la vida de un ciudadano polaco y de 
un español residente en Zaragoza. A ambos los alcanzó su des
tino en Alcaiá. Y junto a los accidentes mortales hay que ano
tar también el gran número de suicidios que se han producido 
en la sociedad complutense hasta dar la sensación de que ésta 
es una sociedad enferma. Incluso cabría considerar como sui
cidios lentos -a veces rápidos- los muertos que se ha cobra
do la droga, puesto que todo el mundo debe saber ya que la 
droga mata y no ha dejado de cobrarse este año su tributo de 
vidas en Alcalá. Lo dicho: 1994 ha sido un año luctuoso. 

A partir del 1 de enero de 1995 

as TRASLADAMOS 
La Dirección de Viajes TOP TOURS 

se complace en saludar a sus clientes y 
amigos, comunicándoles que a partir del 
próximo 1 de enero de 1995 trasladamos 
la ubicación de nuestra agencia a la calle 
Santiago, número 26 de esta ciudad, don
de seguiremos ofreciéndoles los servicios ha
bituales. Estaremos encantados de recibir
les, como siempre, en nuestras nuevas ins
talaciones. ¡FELICES FIESTAS! 

VIAJES 

PUERTA de Madrid 

C/. Santiago, 26 
Tlf.: 881 08 12 
ALCALA DE HENARES 
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Festival de danza 
de alumnas de baile 
de los colegios , 
DOctora de Alcalá 
y santos Niños 
Las alumnas de los grupos de 
ballet y baile español de los 
colegios Doctora de Alcalá y 
Santos Niños ofrecieron el día 
10 de junio un festival de dan
za en el teatro de la residen
cia de ancianos de la Comu
nidad de Madrid. Con este 
festival, las alumnas, junto a 
sus profesoras Montserrat Ló
pez y Yolanda Ramiro, clau
suraron el curso mostrando en 
público lo aprendido durante 
el mismo. En el festival, que 
se desarrolló durante más de 
una hora, actuaron unas 25 
niñas que interpretaron dive
sos bailes, ocho en total, con 
coreografías preparadas para 
la ocasión. Sus profesoras ce
rraron el festival bailando una 
jota que fue muy aplaudida. 
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campeonato Europeo de culturismo 1994 
Alrededor de 130 atletas, entre hombres y mujeres, participa
ron en el Campeonato Europeo de Culturismo 1994, que se 
celebró en Alcalá, en las instalaciones del pabellón deportivo 
Ruiz de V elasco. Los participantes procedían de Alemania, 
Francia, Inglaterra, Suiza, Bielorrusia, Italia, Bélgica y Es
paña. Cuarenta de entre todos ellos eran españoles, cuatro de 
los cuales eran alcalaínos, del gimnasio Francisco del Yerro.La 
asistencia de público fue muy escasa. Jorge, propietario del 
gimnasio Francisco del Y erro y miembro de la organización 
del campeonato, dejaba patente su decepción: «Esperábamos 
más gente, pero al final nos fallaron bastantes cosas, por ejem
plo los sponsors. También nos falló Televisión Española, que 
nos dejó tirados sin darnos opción a tefevi°sión. Respecto a la 
escasa asistencia de público, a lo mejor fue por la entrada, que 
no tuvimos más remedio que encarecer en el último momen
to. Pero todos los países y nuestra federación nos felicitaron 
porque la organización fue impensable. Fue un éxito tanto de
portivo como organizativo. A nivel económico, teníamos un 
presupuesto, pero siempre se dispara y nos ha costado cuatro 
millones. Un evento así requiere una calidad y eso lo hemos 

dado. Ha sido una experiencia positiva». 
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Francisco Muñoz, secretaria general del PSOE 
Francisco Muñoz Romero, uno de los jóvenes socialistas que 
pretenden recuperar el contacto de su partido con la sociedad 
por medio de una regeneración de las ideas y de las costum
bres, se convirtió en junio en el nuevo secretario general de la 
Agrupación Socialista de Alcalá con el respaldo del 65 por ciento 
de los votos de la asamblea. Cuando acaba el año Francisco 
Muñoz ha tenido oportunidades para curtirse en la lucha po
lítica interna del PSOE y ha conseguido ir ganando posicio
nes hasta el punto de que su «sector», el regeneracionista, lo 
propone ya directamente como aspirante a ser alcalde en 1995. 

un drogadicto falleció y .otro tuvo que ser 
trasladado al hospital en estada muy grave 

A las 18'30 horas del lunes 20 de junio, una llamada avisó a 
la policía de la existencia de un cadáver en la primera planta 
de las antiguas naves de lnterprint. Junto al drogadicto falle
cido se encontraba otro en gravísimo estado que f:ue traslada
do al hospital de Alcalá por la propia policía y al qtie el perso
nal sanitario logró salvar la vida. El fallecido fue Rafael Pas
tor Prieto, con 28 años de edad, vecino de Alovera. El que con
siguió salvar la vida dijo a la policía, una vez recuperado, que 
«los dos se habían metido lo mismo»; también dijo que ladro
ga fa habían adquirido en las naves de Interprint. 
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cena anual de socios y colaboradores de UNICEF 
El comité local de UNICEF celeBró el día 17 de junio una ce
na de socios y colaboradores con el objetivo de recudar fondos 
para la construcción, equipamiento y puesta en marcha de un 
centro sanitario en un barrio marginal de Ecuador. A la cena 
acudieron unas 300 personas y se recaudó un millón de pesetas. 

Asociación SOCiocultural de la Mujer 
La Asociación Sociocultural de la Mujer clausuró en junio su 
curso de actividades con una exposición de los trabajos reali
zados durante el año. María Luisa Camarer, presidenta de esta 
asociación con sede en la parroquia San Francisco de Asís, agra
deció el apoyo de ésta: «Tenemos la parroquia poco menos que 
tomada durante toda la semana y le estamos muy agradecidas 
porque nos cedan un local de esta amplitud». 
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---------•Resumen Informativo del año t9M---------• 

El teléfono oto atendió más de 22.000 
llamadas en su primer año de fUncionamiento 
El teléfono municipal 010 de información cumplió el día 4 de 
junio su primer año de funcionamiento y en ese tiempo aten
dió más de 22.000 llamadas. María Luisa MartínJara, conce
jala de Participación Ciudadana, se mostró muy satisfecha con 
los resultados obtenidos por este servicio municipal. 

2.000 libros en lengua inglesa, de la base aérea 
de Torrejón, cedidos al ayuntamiento 

El vicerrector de la Universidad de Alcalá José Blázquez en
tregó el día 15 de junio al alcalde un lote simbólico de los más 
de dos mil volúmenes en lengua inglesa que el Centro de Es
tudios Norteamericanos -dirigido por José Morilla- cedió 
al ayuntamiento complutense. Estos libros procedían de la bi
blioteca infantil y juvenil de la base aérea de Torrejón. 

Jornada poética 
del Ateneo CultUral 
tº de Mayo 
El Ateneo Cultural 1 ° de Ma
yo organizó una jornada poé
tica con música, danza y lec
tura de poemas con motivo de 
la llegada el solsticio de vera
no. Se celebró el día 21 de ju
nio en el patio de Santo To
más de Villanueva de la uni
versidad cisneriana. Cerca de 
cuarenta trabajos se presenta
ron a este primer certamen de 
poesía organizado por el Ate
neo Cultural 1 ° de Mayo. 

Jt lle diciembre de tlM 

-

«Los Mil Días»: la guerra civil en Alcalá 
El día 25 de junio de este año, nuestro prestigioso colabora
dor José García Saldaña comenzó la publicación de una serie 
que acabó hace sólo una semana sobre el desarrollo de los años 
de la guerra civil en Alcalá. Esta publicación ha sido sólo un 
resumen de una parte -«Los Mil Días»- de la obra que tie
ne en preparación y que en su portada llevará este dibujo de 
Goya: Caín matando a Abel. Muchísimas personas han colec
cionado con enorme interés estos artículos y han expresado e~ 
nuestra redacción su deseo de que José García Saldaña conti
núe su publicación. Eso depende de la voluntad de su autor 
y del plan que haya hecho para rematar su obra. Por nuestra 
parte, creemos que don José se ha apuntado un gol de primera. 

t994: Año Internacional de la 5alud Oral 
1994 fue el Año Internacional 
de la Salud Oral. PUERTA 
DE MADRID entrevistó al 
doctor Francisco Javier Calvo 
Mateos, quien nos ofreció 
consejos para una buena salud 
bucodental. Uno de los propo
sitos de esta campaña anual 
era reducir la incidencia de la 
caries en la población infan
til: «Mucha gente liga al den
tista con el dolor y sólo le ha
ce una visita cuando le duele», 
dijo el doctor Calvo Mateos, 
pero ya se sabe que en este as
pecto de la sanidad lo funda
mental es prevenir: «Todos 
los profesionales estamos 
aconsejando a nuestros pa
cientes sobre la prevención». 
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LOs llllestros del 
colegia Reyes católicos 
finalizaron 
un programa 
de actualización de das 
años de duración 
A lo largo de los dos últimos 
cursos, todos los maestros del 
colegio Reyes Católicos reali
zaron un proyecto de actuali
zación profesional, que se de
sarrolló dentro del horario la
boral destinando dqs horas se
manales para reuniones, con
ferencias y debates. El Centro 
de Profesores de Alcalá com
partió y apoyó esta experien
cia contratando ponentes y 
aportando documentación; el 
asesor de este centro Ramón 
Martín siguió muy de cerca la 
ejecución del plan. El direc
tor del CEP, José María Ga
llego, nos dijo entonces: «Es
ta es la línea de perfecciona
miento profesional que quere
mos impulsar con mayor esmero, que los maestros y profeso
res actualicen sus conocimientos en el propio centro escolar 
en que trabajan, dando respuestas a los problemas reales que 
surgen en el contacto diario con los alumnos». Benito Lara, 
anterior director del colegio Reyes Católicos y promotor del 
proyecto, afirmaba: Ha sido una experiencia importante pa
ra el centro, ya que hemos trabajado en grupo, acercando 
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posturas, tomando acuerdos compartidos y unificando crite
rios». Los treinta profesores de la plantilla del centro valora
ron la actividad de forma positiva: «Creemos que la realiza
ción del proyecto en el curso de formación perdería su verda
dera dimensión si ahora se quedase en un documento más y 
no fuésemos capaces de hacerlo incidir en el trabajo diario den
tro y fuera del aula», dijo Angel Rodríguez, director del colegio. 
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---------•Resumen informativo del año 199•---------• 
Día Mundial 
contra las Drogas 
El día 23 de junio se celebró 
en Alcalá el Día Mundial con
tra las Drogas. Un centenar de 
alcalaínos participaron en una 
manifestación que los llevó 
desde la plaza de la Juventud 
a la plaza de Cervantes. Una 
vez en ésta, se celebró un fes
tival musical a cargo de los co
ros de la Hermandad de Nues
tra Señora del Rocío y del 
Grupo Cancival entre otros. 
«Alcalá, despierta, la droga 
está en tu puerta>> o «Merece 
la pena, estamos contigo» eran 
las frases que algunos de los 
participantes en esta jornada 
coreaban contra las drogas. Al 
terminar la manifestacióQ., Jo
sé Morales, pesidente del Gru
po Fénix, leyó un manifiesto: 
«Hay que decir a la gente que 
tenemos un problema en 
nuestra ciudad que, si lucha
mos codo con codo, intentare
mos resolver. Se empieza solucionando con la prevención. Para 
poder resolver el problema de la droga en los jóvenes en los 
que ya está agudizado, sin la ayuda y participación de los de- , 
más ciudadanos, sin la acogida, sin amor y sin amistad, es casi 

una mujer embarazada cayó en este agujero y 
tuvo que ser trasladada al hospital 

Este hoyo de aproximadamente medio metro, que estaba si
tuado en la calle de Torrelaguna, había sido denunciado en 
el «Inventario de chapuzas» de PUERTA DE MADRID, y el 
ayuntamiento no había hecho ningún caso del aviso, pero el 
peligro de estas chapuzas callejeras es evidente. Y lo fue en 
la tarde del sábado día 25 de junio cuando una señora cayó 
en él. La gravedad del accidente fue mayor por cuanto la víc
tima era una señora en avanzado estado de gestación que tuvo 
que ser trasladada al hospital Príncipe de Asturias para reci
bir las curas correspondientes y para que se le realizara la opor
tuna revisión médica, por si el accidente sufrido hubiera teni
do otras consecuencias. Si es sorprendente que este agujero no 
hubiera sido arreglado como era de desear, lo es todavía más 

·que el ayuntamiento ni siquiera se hubiera molestado en ta
parlo mientras se decidía a arreglarlo. Eso sí, nada más pro
ducirse el contratiempo de esta señora, por fin lo arregló. A 
ver si para otras ocasiones despabila un poco más, que al fin 
y al cabo ésta era una «Chapuza» publicada y hasta advertida 
verbalmente a los responsables. 
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imposible realizarlo. La Coordinadora de Lucha contra las Dro
gas organizó los actos en colaboración con la Asoiación Alca
laína contra las Drogas, el grupo CAJE, el grupo Campo del 
Angel y la concejalía de Salud y Bienestar Social. 

En la jubilación voluntaria de Alicia Jiménez: 
homenaje a J7 años dedicados a la docencia 

Profesores de los colegios Dul
cinea y Ciudad del Aire y 
miembros del equipo psicoló
gico de los centros públicos de 
enseñanza de Alcalá rindieron 
homenaje por su jubilación 
voluntaria a la maestra Alicia 
Jiménez, del colegio Dulci
nea. Al homenaje se adhirió el 
concejal de Planeamiento, 
Crscencio Vicente Abad, co
mo compañero suyo y profe
sor que fue durante cuatro 
años en este colegio. El acto se 
celebró con una comida en el 
restaurante Tupamaro, coin
cidiendo con el fin del curso 
académico que era también la 
despedida de esta maestra. 
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Izquierda Unida: «La economía del 
ayuntamiento es como un queso de gruyere» 

A últimos de junio Izquierda Unida formuló una contunden
te denuncia contra la situación económica del ayuntamiento 
de Alcalá, a la que comparó con un queso de gruyere por aquello 
de «los agujeros». IU anunció entonces la ruptura de sus ne
gociaciones con el PSOE para aprobar el presupuesto munici
pal: «El equipo de gobierno no conoce o nos oculta datos fun
damentales para hablar con rigor y fundamento de los presu
puestos municipales». IU también desahució al equipo gober
nante: «El actual equipo de gobierno no tiene futuro; por eso, 

ªsi nos agarráramos a ellos, nos hundiríamos con ellos». Y la 
denuncia de las deudas del ayuntamiento estimadas por Iz
quierda Unida -nada menos que 14.000 millones de pesetas
levantó toda una polvareda: «Se deben 6.000 millones de pe- -
setas a proveedores que en su mayor parte son empresas pe
queñas. Esta deuda puede incluso poner en peligro puestos de 
trabajo en estas pequeñas empresas». Todo un panorama. 

El Rey recibió la medalla de oro de Alcalá 
ocho años después de su concesión 

La corporación municipal de Alcalá entregó al rey don Juan 
Carlos la medalla de oro de la ciudad en un acto que tuvo lu
gar en el palacio de la Zarzuela en la tarde del lunes día 27 
de junio. Al monarca le había sido concedida la medalla de 
oro de Alcalá en una sesión plenaria celebrada casi ocho años 
antes, concretamente el 23 de diciembre de 1986. Después de 
la solemne entrega de la medalla y de un pergamino acredita
tivo de la distinción, el Rey departió con el alcalde y los con
cejales complutenses para finalizar con la clásica fotografía en 
la escalinata de entrada al palacio de la Zarzuela. Una vez re
cibida la corporación por el Rey, Florencio Campos pronun
ció unas palabraas en las que destacó: «Con esta distinción que
remos reconocer las grandes muestras ne simpatía que Su Ma
jestad y la Reina doña Sofía vienen demostrando hacia nues
tra ciudad durante vuestras visitas anuales para entregar el pre
mio de literatura Miguel de Cervates». 

Unas dos mil quinientas per
sonas participaron en el quin
to encuentro de veteranos pa
racaidistas que se celebró en 

Más de 2.500 paracaidistas veteranos 
renovaron su cariño a la BRIPAC 

de la BRIPAC. Esta fue la 
quinta convocatoria para un 
encuentro que se celebra ca
da dos años. La primera tuvo 

Alcalá durante los días 24, 25 y 26 de junio. Con la presencia 
del jefe del Estado Mayor del Ejército, generalJosé Faura, tuvo 
lugar una parada militar en la que los veteranos paracaidistas 
renovaron su cariño hacia la unidad de que formaron parte. 
Desde el año 1953, año en que se creó la 1 Bandera Paracai
dista, más de 75.000 soldados han pasado por las filas 
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lugar en Uceda (Guadalajara), donde la BRIPAC tiene un cam
po de maniobras. Las cuatro siguientes se han traído a Alcalá, 
ciudad donde está radicada la Brigada Paracaidista, realizán
dose los actos oficiales en la base Primo de Rivera y la acam
pada de los participantes en los terrenos adyacentes a la pri
sión militar, situada cerca de la carretera de Meco. 
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José Miguel Palo, «candidata» de Izquierda 
Unida a la alcaldía complutense 

El coordinador general de Izquierda Unida en Alcalá, José Mi
guel Polo, nos decía en PUERTA DE MADRID el día 9 de 
julio, en plena euforia secuela de las elecciones europeas, que 
él se presentaría como candidato a alcalde. Seguramente sería 
producto de la euforia de quienes empezaron a aclamarlo 
como alcalde en la noche «europea», o tal vez sería «tirar pie
dras al charco para ver cómo saltan las ranas». El caso es que 
Polo lo dijo y nosotros los publicamos. Pero ahora se aproxi- . 
maya rápidamente el momento de la verdad, aquel en que IU 
ha de elegir su candidato real a número 1, que esta vez tiene 
la máxima importancia porque en esta ocasión no se puede des
cartar terminantemente que el próximo alcalde sea de IU. 

SI de diciembre de 19M 

Diplomas para los cursos de actividades 
formativas de la Cámara de comercio 

El día 30 de junio se entregaron los diplomas correspondien
tes a los alumnos que habían participado en diferentes cursos 
formativos durante el primer semestre. El acto estuvo presi
dido por José Antonio Eguirreche, presidente de la comisión 
asesora de la Cámara de Comercio e Industria de Madrid. Jo
sé María Fontana, secretario de la delegación complutense de 
la Cámara, explicó que habían recibido sus diplomas 45 alum
nos y tenían la intención de ampliar este número a 95. El acto 
no consistió sólo en la entrega de los diplomas, también se trató 
de dar a conocer las actividades formativas de la Cámara. Jo
sé Antonio Aguirreche dijo: «Nosotros vamos a estar cada vez 
más integrados en Europa, donde lo que vale es la formación». 
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El talgo descarriló en 
la estación de Alcalá 
ccEl tren parecía un caballo 
desbocado; realizó varios mo
vimientos bruscos y nos des
pertó». Fue el relato de una 
pasajera del talgo Antonio 
Machado, que hace el recorri
do Barcelona-Sevilla-Málaga. 
Este tren descarriló sobre las 
4'20 de la madrugada del lu
nes día 4 de julio a su paso por 
Alcalá. A causa de algún fallo 
en los ejes del furgón genera
dor del tren, los dos ejes de 
ruedas de este vagón, el pri
mero tras la locomotora, des
carrilaron a su entrada en la 
estación de Alcalá. El vagón 
golpeó contra el andén, mo
mento en que el maquinista 
frenó sin poder impedir que 
el vagón fuera golpeando el 
andén y levantando grandes 
trozos de hormigón, El tren se 
detuvo a la altura de la pasa
rela que une la calle del Mue
lle y el parque del Angel. 

Matías Morales volvió a regalar el pan 
El empresario Matías Morales, conocido en los ámbitos de la 
industria panificadora con el sobrenombre de «el guerrillero 
del pan», manifestó a PUERTA DE MADRID que su llegada 
a Alcalá -de la que enjulio hizo un año- había sido benefi
ciosa también para los complutenses: «He conseguido ahorrarles 
178 millones de pesetas en es
te año». Para demostrarlo hi
zo sus cuentas: su llegada a Al
calá hizo que miles de clien
tes llegaran a sus tiendas pa
ra comprar las barras a 25 pe
setas y posteriormente a 30, 
mientras que el resto de pani
ficadoras perdían clientes al 
venderlas los despachos a 45. 
Inmediatamente el resto de 
las panaderías decidió bajar el 
precio a 30 pesetas. «Las 
cuentas son claras. Si en Al
calá se consumen diariamen
te 40.000 barras, no hay más 
que multiplicar por 15 pese
tas de diferencia y por 365 
días del año. A mí me salen 
178 m~ones de pesetas». 

PUERTA de Madrid 

La Asociación de Mujeres separadas 
y Divorciadas clausuró el curso 1993/94 

La Asociación de Mujeres Separadas y Divorciadas de Alcalá 
celebró el final del curso con una amistosa cena de asociadas 
el día 1 de julio. En esta cena participaron unas treinta muje
res , entre ellas Candi Guzmán, profesora del curso de sofrolo
gía, actividad que precisa
mente se clausuraba ese día y 
de la que todas sus participan
tes se mostraron muy satisfe
chas. De las subvenciones so
licitadas por la concejalía de 
la Mujer y aprobadas por la 
comisión de gobierno, la con
cedida a la Asociación de Mu
jeres Separadas y Divorciadas 
es la mayor: 185.000 pesetas: 
«Nosotras pretendemos dar 
ayuda para que la persona se 
pueda enfrentar a su nueva si
tuación. Otras asociaciones , 
según mi punto de vista, se 
reúnen para compartir un 
tiempo de ocio, pero nuestro 
fin básico es ayudar a la mu
jer separada o divorciada». 
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san Cristóbal, patrona de los conductores 
Los actos en honor de San Cristóbal comenzaron el día 9 de 
julio con la cena organizada por la hermandad que preside Gre
gorio Vázquez, pero el plato fuerte de esta festividad lle•gó el 
domingo día 10. En primer lugar se celebró una misa en el 
convento de las Ursulas, durante la que se procedió al traspa
so del cetro de hermano mayor, que pasó de Francisco Fc;r
nández de Barranco a Teodoro Blanco García. Y a continua
ción llegó la siempre espectacular procesión de los vehículos. 

El ayuntamiento cobró el agua demasiado cara 
En julio se desató el descontento vecinal porque, según denun
ciaba Izquierda Unida, el ayuntamiento cobraba el agua de
masiado cara. Después de mucho barajar números, el ayunta
miento admitió que «Se había pasado» en el precio y ofreció 
deducir lo cobrado en exceso de los próximos recibos. Otro lío. 

st de diciembre de t9M 

La outotrítito J la outollogelotión 
Pedro Enrique Gómez, portavoz del grupo regeneracionista, 
que en julio ya ganaba posiciones dentro del PSOE local, se 
mostró dispuesto en julio a revisar todo en el PSOE con una 
sana vocación autocrítica porque cree que hay muchas cosas 
que se podrían haber hecho mejor, pero continúa conservan
do su fe en las posibilidades de los socialistas para gobernar 
la sociedad y no está dispuesto a prestarse a ejercicios maso
quistas: «No confundiremos autocrítica con autoflagelación». 

se «inauguró» la carretera de camarma 
El día 8 de julio se inauguró la avenida del doctor Marañón, 
antigua carretera de Camarma, en el tramo comprendido en
tre la avenida de los Reyes Magos y la rampa de acceso a la 
variante de la autovía A-2, tras finalizarse las obras de acon
dicionamiento y de urbanización llevadas a cabo en ella. 

PUERTA de Madrid 



El índice de suspensos en selectividad 
se incrementó algunos puntos en junio 

El índice de suspensos en selectividad en junio se incrementó 
algunos puntos respecto a años anteriores. Si en 1993, refirién
donos a centros alcalaínos, de 1.133 matriculados aprobaron 
965, en este año de 1.182 matriculados aprobaron 940. Y el 
índice de suspensos en COU es más grave: en los centros que 
dependen de la Universidad de Alcalá han cursado el COU 
6.166 alumnos y de ellos sólo 3.558 se examinaron de selecti
vidad. Si eliminamos a los estudiantes que por propia volun
tad no quisieron pasar esa prueba, el índice de suspensos ron
da el 40 por ciento, con lo que el «filtro» es más el COU que 
la selectividad. Pilar López Luna, vicerrectora de Docencia 
y Estudiantes de la UAH, nos dijo: «La so_ciedad exige mucho 
a la universidad y tratamos de ofrecer el máximo1>. 

comisión de investigación sobre los anónimos 
que denunciaban casos de corrupción 

En el pleno municipal del mes de julio, el portavoz del grupo 
municipal socialista presentó una moción, que fue aprobada, 
para crear una comisión de investigación sobre las denuncias 
anónimas de presuntos casos de corrupción de funcionarios que 
habían llegado al ayuntamiento. La creación de esta comisión 
fue votada favorablemente por unanimidad y su presidencia 
se entregó en su momento al portavoz de Izquierda Unida, Ja
vier Ocaña. En aquella ocasión Crescencio Vicente Abad lle
gó a sugerir que est!>s anónimos podían proc~der de «la oposi
ción». La comisión se creó, acabó su plazo marcado para in
vestigar y en las conclusiones no se pusieron de acuerdo los 
tres grupos: IU sostiene que hay presuntas irregularidades gra
ves; PP y PSOE sostienen que eso no se ha probado. 

IMPERMEABILIZACIONES 
Y MONTAJES 

S.A . . , 
IMPERMEABILIZACIONES Y MONTAJES 

• 
Gran experiencia en cubiertas (TIPO DECK), fachadas, terrazas, etc. 

HIPERMERCADOS, NA.VES INDUSTRIALES, SUPERMERCADOS, ETC. 
C/. Avil~, nave 32 -Telfs.: 8896012 -889 60 98 - FAX: 882 07 32 -Aptdo. de Correos 95 

ALCALA DE HENARES 

PUERTA de Madrid :s1 de diciembre de 1994 



Los vecinos vencieron 
al ayuntamiento 
A los problemas de los recibos 
mal extendidos en el capítulo 
del agua hubo que sumar este 
año los derivados de recibos 
mal extendidos por IBI que 
afectaron a los vecinos del po
lígono Puerta de Madrid. Es
tos ciudadanos fueron al 
ayuntamiento el día 20 de ju
lio con sus abogadas para en
tregar 700 recursos contra sus 
recibos de IBI y se encontra
ron sobre la marcha con la 
buena noticia de que el cen
tro de gestión catastral había 
fallado a su favor y les daba 
la razón. En esta ocasión los 
vecinos vencieron en su bata
lla contra la incompetencia 
municipal, que como de cos
tumbre se había negado a ad
mitir las argumentaciones de 
los ciudadanos afeétados por 
bien fundadas que éstas estu
vieran, como al final se de
mostró que estaban. 

15.aaa jubilados 
y pensionistas 
participaron en la 
semana de la Jª Edad 
Con un presupuesto de ocho 
millones de pesetas se celebró 
la X Semana de la Tercera 
Edad, en la que al decir de sus 
organizadores participaron 
unos 15.000 jubilados y pen
sionistas. Los presidentes de 
los ocho clubes municipales de 
jubilados y el concejal de Bie
nestar Social, José María lras
torza, manifestaron en rueda 
de prensa su satisfacción por 
el éxito de participación en to
das las actividades. El balan
ce, en opinión de todos ellos, 
fue muy positivo. El portavoz 
de IU, Javier Ocaña, había 
censurado lo elevado del pre
supuesto y los jubilados dije
ron: «No nos comemos nada 
de nadie, nos comemos nues
tros sudores pasados». 

Fracasó el primer macroconcierto a favor de la 
Asociación Española contra el cancer: 
apenas veinte personas pasaron por taquilla 
El primer macroconcierto a favor de la Asociación Española 
contra el Cáncer, que debía celebrarse el día 16 de julio, sá
bado, en el campo de fútbol Felipe de Lucas, constituyó un 
rotundo fracaso, puesto que apenas veinte personas pasaron 
por taquilla. El macroconcierto se inició, pero apenas actua
ron dos grupos y, ante la evidencia de que no había más per
sonas que se decidieran a presenciar las actuaciones, más al
gunos problema de sonido que se presentaron, los organiza
dores decidieron suspender el acto. Se había previsto la actua
ción de los grupos Desastre Social, Como más te guste, Mien
tras dure, ID + Magina, Discordia, MS20 in/out, José Do
mínguez, Punto de partida, lzurri y Kool DJ. Las entradas 
se habían puesto a un precio de 300 pesetas. 

!t de diciembre de t9M PUERTA de lladrld 



X ' , , ·, 

NUESTRA 
CENA DE 

FIN DE AIO 
RESERVE TRADICION 
BIENVENIDA CON COCKTAIL 

MENU 
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- Virutas de jamón ibérico. 
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El secretaria general del PSOE pidió una 
investigación sabre las errares en las recibas 
Francisco Muñoz Romero, secretario general del PSOE en Al
calá, pidió en julio que se formara una comisión municipal 
de investigación para deslindar responsabilidades por los re
petidos errores en la emisión de recibos, errores que despres
tigian al ayuntamiento en general y al equipo de gobierno so
cialista en particular. El PSOE aceptó que se formara aquella 
comisión, pero cuando el año acaba no sabemos cuáles han si
do sus conclusiones ni siquiera si llegó a formarse. 

El hospital necesitaba donantes de semen 
En julio entrevistábamos al doctor Sixto Perera, responsable 
de la unidad de reproducción asistida del hospital de Alcalá. 
El doctor Perera nos dijo entonces que en un año su equipo 
llevaba hechas ya más de 300 inseminaciones artificiales y que 
en Alcalá se necesitaban donantes de semen, puesto que el ban
co correspondiente no contaba ni con diez donantes. Los úni
cos datos que recibe la mujer respecto al donante son los que 
permite la ley: características físicas del varón, altura, consti
tución, peso, color de la piel, color de los ojos y el grupo san
guíneo. La ley no permite pagar por estas donaciones y tanto 
las de semen como las de óvulos tienen que ser gratuitas. La 
ley española también permite que la mujer soltera pueda ser 
inseminada. El doctor Perera también nos dijo que llevaban 
hechos 300 abortos en las condiciones que marca la ley. Como 
informamos más adelante, este doctor falleció este mismo año. 

Jt ... diciembre de t9M 

Miles de personas asistieran a las actas 
culturales del distrito IV 

La delegación municipal del distrito IV, que preside el conce
jal de IU Joaquín Arias, continuó este año con su criterio de 
sustituir las verbenas de barrio por fiestas culturales que ele
ven el tono de su distrito. Las diversas actuaciones resultaron 
todo un éxito entre los residentes en el distrito IV. 

Piden mayar sensibilidad ante las violaciones 
Mujeres alcalalÍas organizadas en diversos grupos -IU, CCOO 
y la Asociación de Vecinos Complutense- pidieron en julio 
que la comisaría tuviera mayor sensibilidad ante el amento 
del número de delitos de violación y se dotara de personal fe
menino para atender a las mujeres violadas. También pidie
ron mayor información por el Centro Asesor.de la Mujer. 
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ETA asesinó a un 
militar alcalaíno 
Las banderas del ayuntamien
to de Alcala permanecieron 
izadas a media asta en señal 
de duelo por el asesinato del 
teniente general Francisco • 
Veguilla Elices, cuyos restos 
mortales recibieron sepultura en el cementerio municipal com
plutense, donde están enterrados otros familiares de este mi
litar, nacido en Alcalá en la calle del Bedel y que a sus 69 años 
era el «cuarto hombre» del ministerio de Defensa, en su cali
dad de director de Política de Defensa. El terrorismo volvió 
a enlutar Alcalá el día 29 de julio, un año después del asesina
to de seis I\lilitares residentes en Alcalá. El alcalde en fun-

, 

ciones en esa fecha, Tomás Sánchez, manifestó su repulsa con
tra este atentado y expresó su esperanza de que pronto se pro
duzca una salida al problema del terrorismo. El atentado en 
que perdieron la vida el teniente general Veguillas, su chófer 
y un operario del ballet de Madrid fue perpetrado enlama
drileña plaza de los Ramales. Sobre estas líneas, un momento 
del entierro en Alcalá, con la viuda del general asesinado. 

GRAN COLECCION DE. ARMARIOS mnnÉ multi 
* en madera y lacas * de .1 a 10 puertas 

* amplia gama de calares 

PUERTA de Madrid 

• Proyectos decoración ¡GRATIS! 
• 18 meses para pagar 

SIN INTERESES 

lea ueble, s. a . 
Vía Complutense, 47 Qunto a Simago) 
Tlf. 889 22 48 - ALCALA DE HENARES 
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Antonio Rebollo tampoco pudo leer el pregón 
Este año tocó el turno de «no-pregonero» de las ferias de Alca
lá a Antonio Rebollo, ese arquero que lanzó el flechazo espec
tacular que encendió la antorcha olímpica del 92. El hombre 
lo intentó, pero el griterío era tal que no se oía ni él. Así que 
lo dejó cuando el alcalde le dijo que no se preocupara, que eso 
pasaba siempre. Eso sí: Antonio Rebollo no se ofendió por ello, 
se mostró encantado y dispuesto a volver cuando lo llamen. 

Apareció gracias 
a PUERTA DE MAdrid 
Este semanario había infor
mado de la desaparición de 
Faustino Pérez, un hombre de 
69 años que había salido de su 
casa a dar un paseo y había 
desaparecido. Desde el 24 de 
julio hasta el 30 su familia no 
supo nada de él, pese a las re
petidas denuncias que presen
tó en la comisaría. Finalmen
te, Faustino fue localizado por 
un lector de PUERTA DE 
MADRID que lo identificó 
con un hombre ingresado en 

. el hospital de Guadalajara, 
víctima de un accidente, que 
había sido tomado por un indigente. Su esposa, Luisa de la 
Torre, expresó a través de nuestras páginas su disconformi
dad con la actuación de la policía de Alcalá, así como con la 
del cuerpo médico del hospital de Guadalajara. 

Paloma y su grupo, una novedad en las ferias 
Paloma y su grupo inaugura
ron la 1 Semana Cultural de 
Ferias en el patio de Santo 
Tomás de Villanueva con un 
éxito rotundo. Más de qui
nientas personas llenaron el 
primer patio de la universi
dad cisneriana para disfrutar 
de este espectáculo de danza 
española que, pese a ser ya 
muy conocido de los aficiona
dos alcalaínos, constituyó una 
novedad en el programa de fe
rias de la que hay que dejar 
constancia, puesto que la 1 Se
mana Cultural de Ferias pue
de ser uno de los caminos a re
correr entre los muchos posi
bles para esa renovación de la 
«filosofía» global de las ferias 
que se considera ya imprescindible. Para Paloma de Pedro su
puso un compromiso, pero el balance resultó muy satisfactorio. 

María José cantado, en el Palacio Anobispal 
María José Cantudo, al frente de su propia compañía, abrio 
los espectáculos en las ferias complutenses de 1994 con «Las 
Leandras», que representó en el Palacio Arzobispal. En el des
canso de la función la estrella nos dijo que estaba encantada 
con el público de Alcalá: «He vuelto al musical porque pienso 
que, aunque digan lo que quieran, el musical es muy comple
to para una actriz. Para mí ha sido un reto muy fuerte» . 

«Las brasileñas no vienen porque soy concejal 
de Mujer y feminista» 

Estas fueron las razones que nos adujo Lola Prez Quirós, co
mo responsable de las ferias, para que las brasileñas estén ve
tadas en las ferias de Alcalá desde que ella se encuentra al frente 
del programa. Después de leer estas razones, no faltará algu
no que diga que a ver cuándo lo deja. No se impacienten, Lo
la ya ha anunciado que no quiere seguir siep.do concejal. 
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Las direcciones locales de PSOE e IU firmaron 
un acuerdo político de desbloqueo 

José Miguel Polo, coordinador de Izquierda Unida en Alcalá, 
y Francisco Muñoz, secretario general del PSOE, se dan lama
no después de que sus respectivas formaciones llegaran a un 
acuerdo tendente a desbloquear la situación en las relaciones 
municipales entre los dos grupos. Este acuerdo se produjo en 
septiembre, después de que los concejales de los dos grupos 
respectivos en el ayuntamiento de Alcalá hubieran demostra
do su imposibilidad de hacer algo parecido, aunque, no obs
tante, los acuerdos entre PSOE e IU también fueron conoci
dos y avalados por los respectivos concejales, pese a lo cual 
hubo reacciones en contra del grupo «florencista», que inclu
so trataría de aislar semanas más tarde a su secretario gene
ral, quien defendió sus tesis con fuerza y con éxito. 

Juan Antonio Pérez: «Alcalá necesita un alcalde 
que potencie el desarrollo económico» 

Juan Antonio Pérez es gerente del OADE y uno de los perso
najes significativos del activo sector regeneracionista del PSOE. 
Manejamos su nombre en un momento dado como posible as
pirante a candidato número 1 por el PSOE, pero parece que 
finalmente él mismo y los regeneracionistas no lo propondrán. 
Sin embargo, de que Pérez no tenga deseos de «asaltar» la al
caldía complutense no se sigue que no exprese ideas claras so
bre «el estado de la cuestión» en Alcalá en estos momentos. En 
una entrevista que mantuvimos con él a primeros de septiem
bre nos dijo entre otras cosas: «Alcalá necesita un alcalde que 
potencie el desarrollo económico de la ciudad». En eso está de 
acuerdo todo el mundo, así que ahora sólo falta contestar a una 
pregunta elemental: ¿Y quién será el tal alcalde? 

----· JOYERIA • RELOJERIA ____ _ 

Plaza de Cervantes, 32 
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---------•Resumen informativo del año t99•---------• 
Los gitanos 
se lanzaron a la calle 
para erradicar 
la droga 
Un herido grave con la cabe
za abierta, otro con diversas 
contusiones, un gitano con un 
fuerte hematoma en un ojo, 
dos detenidos, un coche des
trozado y un hombre en para
dero desconocido fue el balan
ce de unos incidentes en la ca
lle Bartolomé de Castro. Los 
gitanos del polígono Puerta de 
Masrid aseguraron que todo 
ello era consecuencia de la 
droga y durante dos días sa
lieron en patrullas ciudadanas 
diciendo que su intención era 
erradicar la droga impidien
do el paso al barrio de toxicó
manos y camellos. Dos días 
hasta que los responsables 
municipales los convencieron 
de que depusieran su actitud 
con una vigilancia policial en 
prevención de hechos graves. 

Aunque nunca llueve a gusto 
de todos, las peñas disfrutaron Las peñas animaron las fiestas de camarma Y es que los toros tuvieron 

mala suerte este año en Ca
ma: en el primer encierro callejero el toro golpeó con la testuz 
contra un coche, quedó malherido y hubo de ser sacrificado; 
y en el transcurso del encierro del toro por el campo, también 
el animal protagonista se golpeó contra un coche que iba jun
to a él y siguió la misma suerte que el anterior. Todo eso pro

de lo lindo en las fiestas de Camarma, pueblo con una trtadi
ción peñística tan extendida que son muy pocos los camarme
ños que no están integrados en alguna peña. Las hay de todas 
las características, de niños, de jóvenes y de adultos. Las hay 
veteranas, como Los Rebeldes, formada en 1965 y que man
tiene su estructura erigiéndose 
en la más antigua de Camar
ma. Y hay otras, como la pe
ña El Jamón, en la que sus 
miembros son adultos que tie
nen una diversión distinta a 
las de los jóvenes. Angel Co
ronado, miembro de la peña 
El Jamón, destacó la alegría 
con la que siempre se celebran 
las fiestas en Camarma: «A mí 
lo que más me gusta son los to
ros. ¡Lástima que se hayan 
producido estos pequeños ac
cidentes que no nos han deja
do disfrutar de los encierros! 
Lo que sería importante es 
que en los encierros por el 
campo se dejara sobre todo a 
los caballos». 

!t de diciembre ele t9M 

dujo una cierta decepción en 
los camarmeños, que siempre 
esperan mucho de sus diver
siones taurómacas, aunque al
gunos miembros de la peña El 
Revolcón sí aprovecharon el 
tiempo durante el encierro 
campero y hablaron con noso
tros mientras se tomaban un 
respiro: «Estamos regular na
da más, muy cansados y he
chos polvo, pero los encierros 
de por la mañana han sido 
una pena. Los toros se nos 
caen y con un derrotito hay 
que matarlos». De todos mo
dos, dijeron que se lo estaban 
pasando muy bien y que esta
ban durmiendo muy poco. 
¡Para eso es~á el invierno! 

PUERTA de Madrid 
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---------•Resumen Informativo del año t994---------• 

Brillantez en la fiesta de la Virgen del val 
Miles de alcalaínos celebraron con devoción todos los actos de 
la festividad de la patrona de Alcalá, la Virgen del V al. La 
novedad más llamativa incluida en el programa fue la ofren
da de las banderas: las de las comunidades regionales que tie
nen «casa» en la ciudad, la de la región y la nacional; esta úl
tima fue entregada por el capitán de la Guardia Civil, Jacinto 
Muñoz Miguel, en nombre del delegado del gobierno, Arse
nio Lope Huerta, quien no asistió al acto. Las procesiones 
-tanto la de ida como la de vuelta- contaron con gran nú
mero de fieles y con la renovación de la promesa de las autori
dades municipales, ya que la Virgen del V al es «Alcaldesa Per
petua» de Alcalá. La cofradía de la Virge del Val también hi- · 
zo saber su criterio de que el lunes siguiente a la festividad 
de la Virgen del V al debería convertirse en fiesta local, para 
que los alcalaínos puedan participar mejor en la fiesta de su 
patrona. Tal decisión llevaría a la necsidad de suprimir la fiesta 
de los Santos Niños o la del aniversario cervantino. 

Jt de diciembre de t9M PUERTA de Madrid 
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• Vigilantes jurados de seguridad 
• Guardas de Seguridad 
• Seguridad en actos 

públicos y espectáculos 
• Estudios y proyectos 

de seguridad 
• Azafatas de Seguridad 
• Etc. 

. . , :n de Sistemas 
\1\Staiac10 as tc.c.t .v.) 
de l\larl\\ 

coches Pat?Ulla 

.1~ . suados penos a\¡Ae 

d }\laxmas 
ai tteceptota e 

Ce:ntx INSTALACION DE: 
-Alarmas 
• C.C.T.V. 
- Detección de incendias 
- conexión can central 

receptara de alarmas 
las 24 horas · 

usted ya conoce lo que es seguridad. 
Ahora trate con profesionales. 

C/ Moral, 6 - Tlfs. 881 00 85 - 889 46 34 - Fax. 882 37 85 
ALCALA DE HENARES 

(Madrid) 



La ejecutiva regional del PP destituyó 
a Rosalía Rodríguez como presidenta local 

La ejecutiva regional del Partido Popular destituyó a Rosalía 
Rodríguez el día _19 de septiembre de su cargo de presidenta 
local. El organismo que preside Pío García Escudero decidió 
sustituirla por una gestora presidida por Bartolomé González, 
quien hasta el momento de la rebelión contra su presidenta 
había parecido su colaborador más estrecho. Esta destitución 
causó irritación en algunos sectores del PP, como en el grupo 
de señoras bajo estas líneas, de la residencia de ancianos, que 
pidieron a Aznar su baja en el PP por la decisión de la regional. , 

José María lrastona 
sentenció a muerte 
al Mercado Municipal ... 
José María Irastorza, conce
jal de Consumo, sentenció a 
muerte al antiguo Mercado 
Municipal al conseguir el 
martes 20 de septiembre que 
el pleno del ayuntamiento 
aprobara el expediente para 
su «traslado» al antiguo cam
po de fútbol de La Paloma. 
Este expediente fue aprobado 
gracias a los votos favorables ~ 
del PSOE contra los del PP y 
la abstención de IU. Sin em
bargo, en el último pleno mu
nicipal la oposición munici

.. 
pal forzó el indulto para el mercado municipal, o al menos la 
suspensión en la aplicación de la sentencia, con lo que la pre
sión de miles de firmas -y no sólo de comerciantes ni sólo 
del centro- rindió sus frutos en estas vísperas electorales. 

st de diciembre de t9M 

Más millonarios con la lotería: a una viuda 
le tocaron los cuatrocientos millones 

He aquí a un grupo de agraciados con el premio gordo de la 
lotería nacional el día 17 de septiembre. En total, 556 millo
nes que se repartieron mucho, con una excepción: el premio 
de 400 millones, que fue a parar a una señora viuda. Y hasta 
hubo a quien no le tocó porque no quiso, puesto que, según 
Julián del Cerro, de la administración número 8, que vendió 
el número, cuatro de sus series fueron devueltas porque a la 
gente no le gustan los números altos. Ellos se lo perdieron: es
ta vez el número alto -el 94.983- trajo premio gordo. 

El alcalde «casó» al gerente del cementerio 
El alcalde de Alcalá presidió la primera boda que se ha cele
brado en el ayuntamiento de Alcalá, una boda que en reali
dad fue una ceremonia sin ningún valor legal, puesto que de he
cho los novios habían forma
lizado su unión matrimonial 
dos días antes en el juzgado. 
Los felices contrayentes fue
ron el gerente del cementerio 
jardín, Pedro Valencia Moro, 
y Manuela Carlota Martín Do
mínguez. La ceremonia tuvo 
lugar en el Salón No ble del 
ayuntamiento. Hay que seña
lar que, aunque en aquellos 
momentos el alcalde no tenía 
poderes legales para casar, só
lo unas semanas después la ley 
ya se los concedía a los alcal
des, por lo que ahora los alca
laínos pueden hacer cola pa
ra que los case don Florencio 
si así les gusta. 

PUERTA de Madrid 



---------•Resumen informativo del año t99•---------• 

ccoo y Juventudes comunistas acusan a la 
universidad de destruir tas plazas de ciencias 
Raúl García, de Juventudes Comunistas de Alcalá de Hena
res, y Fátima Bias, del departamento de juventud del área de 
acción sindical de Comisiones Obreras, realizaron un estudio 
sobre la situación actual de la universidad. Según afirmaron 
a PUERTA DE MADRID el día 1 de octubre, ese estudio los 
llevó a descubrir que en la Universidad de Alcalá de Henares se 
habían destruido 105 plazas universitarias para el curso 1994-
95, todas ellas de ciencias (biología, farmacia, enfermería, quí
mica y algunas ingenierías), que son las más solicitadas por 
los estudiantes de bachillerato: «Esto es un dato bastante ne
gativo -acusaron- respecto a la Universidad de Alcalá, ya 
que supone una falta de planificación». «Las únicas plazas que 
se crean son de letras, cuando la gente está solicitando ciencias». 

ABIERTO lfllflTERRUMPIDAMEflTE 
DE 8 A 20 HORAS 

SABADOS, DE 9 A tC HORAS 

li!J Baterías 

l\II Neumáticos 

• Amortiguadores 

R Refrigeración 

• Aceite 

• Escapes 

m Alumbrado 

D Pastillas 

151 Elementos 
lliiil de seguridad 

La tuna de Alcalá, de gira por Venezuela, 
pasea el «himno de Alcalá» por Hispanoamérica 
La tuna de la Universidad de Alcalá realizó una serie de ac
tuaciones por Venezuela durante los meses de julio y agosto. 
Los tunos de la universidad complutense no olvidan empezar 
todos sus espectáculos con ese pasacalles que se ha convertido 
en «el himno de Alcalá», y más aún cuando sus actuaciones 
se producen tan lejos de la ciudad complutense: «Es nuestra 
bandera y hacemos de ella todo un espectáculo. La tuna se ha 
convertido en el espectáculo alcalaíno más internacional». La 
gira de la tuna complutense tuvo cinco destinos en V enezue
la: Caracas, Maracaibo, Isla Margarita, Ciudad Guayana y 
Cumaná. Esta tuna ha actuado ya en Francia, Alemania, Gre
cia, antigua Yugoslavia, Suiza, Austria, Inglaterra, Marrue
cos, Israel, además de en casi toda Hispanoamérica. 

Todo lo gye hacemos nos conduce a ti. 

Aserco, S.L. 
Vía Complutense, 108 - Tlf.: 889 17 46 - Alcalá de Henares 

Fax: 889 18 98 

venga a ver el nuevo Escort Atlanta: este mes más ventajas y mejor equipamiento 

PUERTA de Madrid :SI de diciembre de 1994 



llilllllllillll SI! llit1irtici 
con los disfrc1c195 
Villalbilla celebró desde el 25 
de septiembre al 2 de octubre 
las fiestas en honor de su pa
trón, San Miguel Arcángel. 
De todas las actividades in
cluidas en el programa, una 
de las más divertidas es el con
curso de disfraces, que este 
año llegó a su décima edición. 
Más de doscientas personas, 
incluido el alcalde, Jesús So
to (la mujer barbuda que apa
rece arriba en la foto de la iz
quierda) participaron en el 
concurso. El primer premio 
infantil de grupos fue para los 
chavales que vemos en la foto 
que va junto a estas líneas, 
con el disfraz «Todos contra 
el fuego». Arriba, en el centro, 
los ganadores en la modalidad 
adulta individual. Y arriba en 
la foto de la derecha, el primer 
premio en la modalidad de 
disfraz infantil individual: 
«El caramelo». 

El día 23 de septiembre Vi
llalbilla vivió una jornada de 

Y 11dl!más, «un llilu11io» de inaugurc1ciones gida de muebles vteJOS, es
combros, etc. En la fotografía 

de la izquierda, público del que asistió a las inauguraciones. 
A la derecha, la consejera Elena Vázquez con diversas veci
nas. El alcalde se mostró muy contento con tanta inaugura
ción: «Hoy es un día muy grande, con estas inauguraciones. 
Queremos seguir trabajando en varios proyectos pendientes». 

inauguraciones: el nuevo consultorio médico, la ampliación 
del hogar de la tercera edad, el alumbrado público de Los Hue
ros, del Gurugú y de otras zonas del pueblo, la fuente pública 
que hermosea la entrada a la localidad y el kiosko, la oficina 
de Urbanismo, la Casa de la Juventud y un camión de reco-

11 de diciembre de 1994 PUERTA de Madrid 
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«Miss Alcalá 94» fue elegida el 
viernes día 30 de septiembre 

María Jesús Tendero, elegida «Miss Alcalá 94» dero tenía en el momento- de 
su elección 18 años y trabaja

ba en un zapatería. En las fotos, a la izquierda, María Jesús 
Tendero, durante uno de sus pases; a la derecha, «Miss Alcalá 
94» con sus dos damas de honor: Pilar de la V ara (a la izquier
da), 21 años, y Eloísa Rodríguez (a la derecha), 19 años. 

entre dieciocho jóvenes que lucieron su palmito por la pasare
la de la discoteca Reves. El jurado dictó su veredicto, que fue 
el siguiente: «Miss Alcalá», María Jesús Tendero; y damas de 
honor, Eloísa Rodríguez y Pilar de la Vara. María Jesús Ten-

Visita a la BRIPAC del general Morillón 
El día 8 de septiembre, la base paracaidista Primo de Rivera, 
situada en la carretera de Meco, recibió la visita del teniente 
general Morillón, jefe de la fuerza de acción rápida francesa, 
quien se encontraba entonces visitando diversas unidades del 
ejército español. El general Morillón fue jefe de las fuerzas mi
litares de la ONU en la misión de estas fuerzas en Bosnia. El 
general López Hijós, jefe de la BRIPAC, expuso al general Mo
rillón las características de la Brigada Paracaidista a su mando. 

JI de diciembre de 1994 

un edificio para las casas regionales 
El día 23 de diciembre los presidentes de cinco casas regionales 
recibieron de manos del alcalde las llaves del antiguo matade
ro, edificio habilitado como Centro de Comunidades. Las ca
sas regionales que comparten el edificio rec_onstruido, que fue 
inaugurado en diciembre, son las siguientes: Andalucía, As
turias, Castilla-La Mancha, Castilla-León y Extremadura. La 
rehabilitación del edificio para su nuevo uso ha costado al erario 
público unos 110 millones de pesetas y ha durado dos años. 

PUERTA de Madrid 
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La Orquesta Tablatura, en el DVlll Festival 
Internacional de Música de Plectro 

La orquesta de pulso y púa Tabl~tura participó en el XXVIII 
Festival Internacional de Música de Plectro. Este certamen con
siderado como el más prestigioso en cuanto a música de plec
tro en el ámbito español, se celebró en Logroño entre los días 
24 de agosto y 8 de septiembre con la participación de grupos 
italianos, búlgaros y alemanes, además de los españoles. 

Homenaje del ayuntamiento a la Guardia Civil 
El ayuntamiento de Alcalá ofreció un caluroso homenaje a la 
Guardia Civil en el año del sesquicentenario de la fundación 
de este instituto armado. El homenaje formó parte del progra
ma de actos de la celebración de la patrona de la Benemérita, 
la Virgen del Pilar, en octubre. Meses antes el ayuntamiento 
había rechazado una propuesta del PP para hacer este home
naje en el 150° aniversario de la fundación de la Guardia Civil. 

Angel Ortega, comisario jefe provincial de Gerona Alfredo Fernández castilla murió a los 33 años 
Angel Ortega fue nombrado el miércoles día 5 de octubre co
misario jefe provincial de Gerona, en un ascenso fulgurante 
que lo ha llevado en nueve meses de comisario en el puesto 
fronterizo de La Junquera a la jefatura provincial de la policía 
en Gerona. Angel Ortega había tomado posesión de su cargo en 
La Junquera este mismo año, el 10 de enero, dejando así la 
comisaría complutense, en la que prestó servicio catorce años. 

Falleció el doctor 
Si1to Perera 
El doctor Sixto Perera, jefe
de la unidad de reproducción 
asistida del hospital Príncipe 
de Asturias, falleció el día 1 de 
octubre en este mismo centro. 
El doctor Sixto Perera era 
considerado una autoridad 
europea en reproducción asis
tida. En el Hospital de Alca
lá se habían practicado sólo en 
un año 300 inseminaciones 
artificiales y fecundaciones in 
vitro, Y. unos 300 abortos en 
casos de los que prevé la ley. 

PUERTA de Madrid 

Tras varias semanas en las que su estado de salud presagiaba 
el fatídico desenlace, el que fuera dos veces campeón de Espa
ña de full contact, con un brillante historial deportivo, murió 
rodeado de familiares y amigos. Alfredo Fernández Castilla 
falleció a los 33 años de edad el lunes día 3 de octubre a conse
cuencia de una neumonía complicada con un tumor maligno. 

Nuevo secretario 
general de UGT 
Jesús La Roda Muñoz, de 36 
años, soltero y trabajador de 
la Universidad de Alcalá, fue 
elegido nuevo secretario gene
ral de la UGT en Alcalá. Sus
tituía en el cargo a Jesús Mar
tínez «Susi», que meses antes 
había pasado a formar parte 
de la ejecutiva regional lide
rada por Daniel García. La 
elección de nueva ejecutiva 
comarcal se realizó en el con
greso celebrado el sábado día 
1 de octubre. Sólo se presen
tó una candidatura. 

11 de diciembre de 1994 
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SIDA: 992 casos con aa fallecimientos en Alcalá 
El día 15 de octubre publicamos una entrevista con los docto
res del hospital Príncipe de Asturias José Sanz, jefe de sección 
de medicina interna y coordinador de VIH, y Joaquín López, 
jefe de servicio de medicina interna. Según los datos que nos 
aportaron, este hospital recibió a su primer enfermo de SIDA 
en 1988 y hasta el día de la entrevista se habían registrado en 
él 992 ingresos y .80 fallecimientos por esta causa. 

Miguel auenestado, 
Identidad Socialista 
En octubre se abrió una bre
cha en la corriente guerrista 
del PSOE en Alcalá cuando 
Miguel Buenestado decidió 
llevar a cabo sus propias ini
ciativas junto a unas docenas 
de militantes del PSOE agru
pados bajo una nueva deno
minación: Identidad Socialis
ta. Buenestado comentó: «Es 
mejor estar separados que for
mar un matrimonio mal ave
nido». Respecto a la necesidad 
de renovación que se presen
ta como imprescindible en el 
PSOE complutense, fue tajan
te: «La auténtica renovación en el PSOE alcalaíno pasa por 
que Florencio Campos deje de ser el candidato a la alcaldía. 

Pidieron la dimisión del concejal lrastona 
Comerciantes del mercado municipal de abastos pidieron a pri
meros de octubre la dimisión de José María lrastorza, conce
jal del área, por su propósito de eliminar este mercado. Ahora 
parece que ni el mercado se irá de ahí ni Irastorza dimitirá. 

La hija de Felipe González bailó en Alcalá 
aplaudida por su madre, carmen Ro•ro-

María González Romero, hija del presidente del gobierno, a 
sus quince años de edad, lleva casi doce haciendo ballet yac
tuó en Alcalá, en el Teatro Salón Cervantes, bajo la atenta mi
rada de su madre, que naturalmente también vino a la ciudad 
para aplaudir a su hija y nos dijo: «Siempre que puedo estoy 
con ella en sus representaciónes». Carmen Romero, que en la 
foto inferior aparece aplaudiendo la representación entre los 
concejales Dolores Pérez y Crescencio Vicente, también tuvo 
cumplidos para Alcalá y señaló que la calle Mayor complutense 
es la más bella de todas las calles de la región de Madrid. Arri
ba, María González Romero durante un momento de su ac
tuación en la representación de «Don Quixote» en el Teatro 
Salón Cervantes. Carmen Romero dijo de este teatro que es 
un joya y se interesó por la rehabilitación del Teatro Cervan
tes -el «Pequeño» para los alcalaínos-, cuyo proyecto conoce. 

PUERTA de lladrld . 
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Juan de Austria 
Nosotros regalamos ... CALIDAD 

. TICA JUAN DE AUSTRIA, ~ , LOS CLIENTES D~-~!ración de sus gafas 
al confiamos la eJ.CUIV HO . das tienen DEREC a. ' -
gradua ' GJUU\NTIA po1 lAÑO. 

- Seguro . . t Limpieza,-- Soldaduras, 
- ManteD.1Dllen o, n-udos Plaquetas .\ 

Tomillos, Puentes, r~ ' :. 
y Centrai~ de pot ~~~ón de la vista. ~ 

. . . ~ - Comp:robet:~ondy lGraLentes de Contacto . . ~Cl..lllSO~ ~ _ Aseptizacion e as _ 
. . 

TODOVISION POI: SERVICIO, GAIANTIA, PRECIO Y MODA 
Avda. Don Juan de Austria, 5 · Telf .: 881 41 92 · ALCALA DE HENARES 



Incidentes en una concentración del PP 
El jueves día 12 de noviembre, ante la sede local del PP, en 
la plaza de Cervantes, se produjo una concentración de afilia
dos a este partido que querían pedir explicaciones y protesta
ban por la destitución de Rosalía Rodríguez. Cuando los ma
nifestantes pretendían desplegar una pancarta contra el pre
sidente de la junta gestora, Bartolomé González, el padre de 
éste acudió rápido a impedir la exhibición de la pancarta. 

Pregón de la 1111 semana Cisneriana 
El día 8 de noviembre se inauguró la XIII Semana Cisneria
na en el aula de Cultura de la Caja de Madrid. Esta cita cultu
ral es una iniciativa personal de Fernando Mora Carrascosa, 
quien quiere que así se mantenga vivo en Alcalá el recuerdo 
del Gran Cardenal, al que Alcalá debe la mayor parte de su 
importancia histórica. En la fotografía, en el centro, Fernan
do Mora en la presentación del acto inaugural; a la izquierda, 
el pregonero de esta Semana, el director teatral Antonio Guirau. 

Pedro 5abando dijo 
que el centro de salUd 
Reyes Magos 
estará teminada 
en marzo del 95 
El centro de salud Reyes Ma
gos, cuya construcción lleva 
ya un retraso de varios años, 
estará terminado en marzo del 
95, si hay que creer la prome
sa que Pedro Sabando, conse
jero de Salud de la CAM, hi
zo en una reunión con los ve
cinos del distrito VIII. 

!t de diciembre de t9M 

La familia del alcalde demandó al PP 
La esposa y los tres hijos mayores del alcalde de Alcalá, Flo
rencio Campos, pusieron una demanda civil de protección de 
derecho al honor contra tres concejales del PP: Bartolomé Gon
zález, Esther García y Rosalía Rodríguez (a estas alturas, esta 
última, ya ex-PP). La demanda es consecuencia de una rueda 
de prensa de los demandados en la que se acusó a la familia 
del alcalde de irregularidades en las elecciones del 6-6-1993. 

Pérdidas de los toros: 24 millones de pesetas 
Las pérdidas económicas de la feria taurina fueron muy ele
vadas este año: 24 millones de pesetas. Aunque el alcalde tra
tó de restar .!mportancia a estas pérdidas, el ayuntamiento ha 
decidido limitarlas intentando privatizar las corridas en 1995. 

El alcalde de Loeches, 
muy contento con su 
asociación de mujeres 
La Asociación de Mujeres de 
Loeches representó el día 8 de 
octubre «La casa de Bernarda 
Alba», todo un clásico de Gar
cía Lorca, con el objetivo de 
recaudar fondos para Ruanda. 
El alcalde de Loeches, Pedro 
Díez, se mostró orgulloso por 
la iniciativa de esta asocia
ción: «Ellas se han tenido que 
sacrificar para sacar adelante 
este montaje teatral». La re
caudación obtenida por esta 
representación fue 65.000 pe
setas en concepto de entradas, cantidad a la que hay que aña
dir otras 91.000 en donativos y 25.000 .del ayuntamiento. 

PUERTA de Madrid 
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EILoeches,«Clntpeón 
de invierno» 
El Loeches ha coseguido ese 
agradable título honorífico de 
«campeón de invierno» que se 
adjudicaba antes al equipo 
que encabezaba la clasifica
ción al llegar al fin de año. A 
partir de ahora la liga se reanudará y tomará los derroteros 
que tome, pero nadie quita a los «lechuzos» la satisfacción con 
que estas navidades se han comido el turrón, situados por en
cima de otros equipos que sustentan ambiciones mucho ma
yores; sin ir más lejos, el propio Alcalá, situado en el mismo 
grupo de regional que comanda ahora el Loeches. Para mayor 
«picante» deportivo, el flamante campeón de invierno ha con-

TIENDA HIPICA 

PASSAGE 
ESTAS FIESTAS ••• 

UN REGALO ORIGINAL 
PARA LOS AMANTES DEL 

MUNDO DEL CABALLO. 
Visítanos y elige el tuyo! 

Centro Comercial El V al 
Local, 107 

Telf.: 882 54 09 
ALCALA DE HENARES 

PUERTA de Madrid 

Queremos agradecer 
gnífica acogida dispensada tras 

la :apertura de p,ASSAGE el pasado 
es de septiembre. Vuestra respuesta 

m es nuestro mayor estímulo P~ 
continuar en el camino emprendido. 

A todos, GRACIAS 
y FELICES NAVIDADES. 

seguido este éxito con una buen cantidad de jugadores alca
laínos en sus filas y bajo la dirección de un entrenador com
plutense, Antonio Barrero (arriba, a la izquierda). Claro que 
también lo ha conseguido a base de tomarse esto como un jue
go y no como una lucha a brazo partido, con lo que además 
de divertirse encima ganan. Felicidades a los lechuzos y que 
siga la racha y, sobre todo, que se lo pasen bien. 

CENTRO DE IDIOMAS 

LIVERPDDL 
el . Libreros. 11 - 1° ; - 2 

, Tlf.: 881 3 1 84 - Fax: 881 35 84 
ALCA LA DE HENARES 

¡¡felices fiestas y 
próspero ano 1995 
a nuestros alumnos 

y amigos!! 

Jt de diciembre de t9M 



Colección de postales 
de Luis A. Cabrera 
El fotografo Luis Alberto Ca
brera ha editado su tercera co
lección de postales de Alcalá, 
que en esta ocasión está dedi
cada a los patios compluten
ses y a las cigüeñas. La colec
ción recoge trece imágenes 
con la mirada peculiar de Luis 
Alberto sobre diversos lugares 
complutenses que destacan 
por su belleza. Cabrera es li
cenciado en Ciencias de la In
formación y también es autor 
de los magníficos carteles de 
la Semana Santa alcalaína de 
los últimos años. 

Vigésimo aniversario de la Schola cantorum 
La Schola Cantorum cumplió en 1994 el vigésimo aniversario 
desde su fundación y lo celebró como era más procedente, con 
un concierto extraordinario que ofreció el día 18 de noviem
bre, bajo la dirección de Nuria Matamala, en la capilla de San 
Ildefonso ante más de trescientas personas que abarrotaron el 
recinto. Polifonía religiosa, espirituales negros y polifonía de 
los siglos XV, XVI y XIX formaron el programa que los esco
lanos escogieron para la ocasión. En el mismo acto, el alcalde 
entregó al presidente de la Schola Cantorum, Miguel Luján, 
una medalla conmemorativa del VII Centenario de la Funda
ción de los Estudios Generales, pero el momento más signifi
cativo fue quizás aquel en que el matrimonio formado por An
tonio Jiménez «AntxÓn» y Angela Ruiz recibió de sus comp~
ñeros escolanos una placa conmemorativa por los veinte años 
que llevan perteneciendo ininterrumpidamente a este coro. 

J1 de diciembre de 1994 

Silvia Pantoja, en la 1111 semana Cisneriana 
La artista de canción española Silvia Pantoja actuó en el aula 
de cultura de la Caja de Madrid el día 16 de noviembre ante 
un salón lleno de público. Esta actuación de Silvia Pantoja se 
inscribía en el programa de actos que la Obra Cultural de la 

. Caja de Madrid, dirigida por Fernando Mora, ofreció a los 
alcalaínos dentro del programa de la XIII Semana Cisneriana. 

Los falangistas celebraron el 20-N 
Falange Española .de las JONS celebró el día 20 de noviembre 
su tradicionaal acto de recuerdo y homenaje a los caídos por 
España. Su jefa local, Mariola Grunwald, nos dijo que en el 
aspecto político «es primordial el sentido de patria, sobre to
do cuando estás viendo que España es el último mono de la 
Comunidad Europea» ... «Cuando el panorama político cam
bie seremos los primeros en dejar de celebrar el 20-N». 

PUERTA de Madrid 



• 

la 
te 
~e 

la 
[)S 

a. 

re 
i>r 

el 
o
la 
[l -

Id 

10 denunció irregularidades en el ayuntamiento 
Izquierda Unida «armó la gorda» en el ayuntamiento al pre
sentar sus impresiones sobre la comisión de investigación que, 
basada en anónimos, se había abierto en el ayuntamiento pa
ra estudiar posibles irregularidades cometidas por técnicos mu
nicipales. PP y PSOE acordaron cerrar la investigación en la 
fecha prevista concluyendo por mayoría en el pleno -contra 
el criterio de IU- que en la investigación no se habían detec
tado irregularidades. Esta decisión, tomada a mediados de no
viembre, provocó la irritación de Izquierda Unida, cuyo por
tavoz municipal, Javier Ocaña -en la foto-, dijo que IU pre
sentará en el juzgado los datos de que dispone si los informes 
requeridos al secretario general no permiten avanzar sobre las 
conclusiones extraídas por IU. Cuando acaba el año este asunto 
aún colea y el alcalde también ha amenazado con poner en ma
nos del juez las declaraciones de IU hechas en rueda de prensa. 

,/ 
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Gálvez, otra vez «al asalto» del ayuntamiento 
Antonio Gálvezjiménez tiene auténtica vocación de concejal 
o, por lo menos, decidida voluntad de participar como candi
dato en todas las elecciones municipales. A primeros de no
viembre nos contaba su decisión de presentarse también a las 
elecciones municipales de ~995 con una lista independiente en 
la que lo acompañaría Félix Yágüez Lan,chas, ambos en la fo
tografía. El primer intento de Gálvez de ser concejal fue por 
el antiguo tercio de cabezas de familia, pero no lo consiguió. 
Sí lo conseguiría años después, dentro de la candidatura de 
UCD en el 79. Ahí terminó, por ahora, su carrera como edil. 
En 1983 encabezó la lista de Independientes de Alcalá; en 1987 
lideró la lista del partido de Osear Alzaga (PDP); en 1991 aceptó 
ponerse bajo las siglas del PRIM y en 1995 lo intentará, si pue
de, de nuevo bajo la denominación de Independientes de Al
calá. Difícil lo tiene, pero por voluntad no quedará. 

JOYERIA·RELOJERIA·PLATERIA 

CALIDAD Y SERIEDAD 

para todos Con ·-carzno 

os deseo Felicidad y Alegría. 
Cerrajeros, 7 
Telef.: 888 12 42 

PUERTA de Madrid 

ALCALA DE HENARES 

JI de diciembre de 1994 



Rosalía Rodríguez, al «grupo mixto» 
En el pleno de diciembre se escribió el que por ahora parece 
último capítulo del culebrón del Partido Popular con el pase 
al «grupo mixto» de Rosalía Rodríguez como consecuencia de 
su suspensión cautelar de militancia en su partido durante dos 
meses, aparentemente como paso previo a su expulsión. 

Pilar Lledó, delegada del gobierno en Madrid 
Pilar Lledó dejó de ser gobernadora civil de La Coruña para 
pasar a ser delegada del gobierno en Madrid, cargo del que 
tomó possesión ante el ministro de Justicia e Interior el mar
tes 13 de diciembre. La alcalaína Lledó sustituyó en esta res
ponsabilidad a otro alcalaíno, Arsenio Lope Huerta. 

Isidoro Pérez Montero, 
nuevo abad 
de la Magistral 
El cabildo de la iglesia 
Magistral-Catedral de Alcalá 
eligió como nuevo abad al ca
nónigo don Isidoro Pérez 
Montero sucediendo en el car
go a donjuan Sánchez, vica
rio de la diócesis compluten
se. La votación del cabildo se 
realizó el día 6 de diciembre 
y todos sus miembros eran 
electores y elegibles. Don Isi
doro, nacido en Chinchón 
(donde celebró su primera mi
sa), lleva ejerciendo su labor 
sacerdotal en Alcalá desde el 
29 de octubre de 1955. Llegó a la ciudad complutense como 
profesor del seminario que entonces funcionaba en Alcalá. 

!t de diciembre de t9M 

Encuentro de religiones por la paz 
El Rey clausuró el encuentro interreligioso que se celebró en 
Alcalá organizado por la universidad. A este encuentro asis
tieron miembros de las tres grandes religiones monoteístas: cris
tianos, judíos y musulmanes. El propósito de este encuentro 
a finales de noviembre fue buscar caminos para la paz. 

una arquitecta alcalaína, premiada en Europa 
Una arquitecta alcalaína, Beatriz Inglés, consiguió el primer 
premio en un concursop organizado por la Dirección General 
XII para la Ciencia, Investigación y Desarrollo de la Comu
nidad Europea, junto a otro arquitecto español, Javier Ber
narte. Recogieron su premio en Londres el 9 de noviembre. 

José Maña Plaza y Ana 
se casaron en 
la iglesia de Anchuelo 

José María Plaza, el torero 
de Torres de la Alameda, y 
Ana se casaron en la iglesia de 
Anchuelo en lo que constitu
yó una «boda del año». Des
pués de la boda se celebró el 
bautizo de la encantadora hi
ja de ambos, Rosana. Esta bo
da fue todo un acontecimien
to en Anchuelo, donde el pú
blico no dejaba de situarse en 
los mejores lugares para ob
servar a la feliz pareja. Tan
to en la iglesia como en sus al
rededores se congregó una 
gran cantidad de personas que no quisieron perderse el acon
tecimiento ni la oportunidad de desear felicidad a la p~reja. 

PUERTA de Madrid 
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CONTABILIDAD 1 (BASICA.) 

DERECHO nscAL GENERAL 

. ....... . . ..... .. . .... ... .. ....... .. 

.. ... .... ..... .... ... ... .. 

IMPUESTO RENTA. PERSONAS nsICAS (IRPF) 
PROCEDIMIENTO ADMNº LABORAL Y SS 
LEGISLACION LABORAL 

OPERACIONES nNA.NCIERAS 
IMPUESTO VALOR AÑADIDO (IVA.) 
LA DIRECCION EN LA EMPRESA. 
SEGURIDAD SOCIAL 

IMPUESTO DE SOCIEDADES 

CONTABILIDAD D (SUPERIOR) 

CONTABILIDAD Y FA.CTURA.CION INFORMA.TIZA.DA. 
MANDOS INTERMEDIOS 

DERECHO CIVIL Y MERCANTIL 

BA.CIENDAS LOCA.LES Y OTROS IMPUESTOS 
GESTION DE NOMINAS INFORMA.TIZA.DAS 
ASPECTOS CONTABLES DE LA nsCALIDAD 
CUENTAS ANUA.LES 

PREVISION SOCIAL VOLUNTARIA. 
CONTABILIDAD 1 (BASICA.) 

A.NALISIS DE ESTADOS nNA.NCIEROS 
MA.TEMA.TICAS Y ESTADISTICA. 

GESTION nscAL INFORMA.TIZA.DA. 
SEGURIDAD SOCIAL 

MANDOS SUPERIORES 

PSICOLOGIA. Y TECNICAS DE VENTA. 
ESCA.P.ARA.TISMO PERFUMERIA.-REGA.LO 
ESCA.P.ARA.TISMO MODA-TEXTIL 
PLANIFICA.CION ESTRA.TEGICA. EN MARKETING 
TECNICAS DE COMUNICACIÓN Y EXPRESION 
INGLES COMERCIAL 

ESCA.P.ARA.TISMO NAVIDAD 

BASICO DE INFORMA.TICA. 

WORDPERFECT 6.0 

LOTUS 1-2-3 

DBASE IV 

BASICO DE INFORMA.TICA. 
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HiHAdias . ................. .. . 

09-01/07-02 

09-01/06-02 (1) 

08-02/01-03 (1) 

08-02/17-02 (1) 

20-02/30-03 (1) 

27-02/23-03 

06-03/07-04 (1) 

27-03/07-04 

17-04/30-05 (1) 

17-04/31-05 (1) 

08-05/23-06 

22-05/20-06 

05-06/20-06 

05-06/29-06 (1) 

21-06/30-06 (1) 

21-06/04-07 

04-09/15-09 

18-09/26-09 (1) 

02-10/13-10 (1) 

02-10/03-11 

16-10/23-11 

17-10/04-12 

06-11/27-11 (1) 

06-11/19-12 (1) 

27-11/14-12 

27-02/07-04 (3) 

06-03/07-04 (2) 

08-05/08-06 (2) 

04-09/29-09 

04-09/16-10 

18-09/17-10 

02-10/06-11 (2) 

09-01/07-02 

13-02/03-03 

06-03/24-03 (3) 

17-04/16-05 

04-09/03-10 

10-10/31-10 

04-12/19-12 

. ........ . . ........ . 

55 22 

63 21 

48 16 

24 8 

84 28 

45 18 

72 24 
25 10 

90 30 

93 31 

87'5 35 

55 22 
30 12 

57 19 

24 8 

25 10 

25 10 

21 7 

24 8 

55 22 

70 28 

85 34 

48 16 

90 30 

30 12 

75 30 

48 24 
48 24 
50 20 

72'5 29 

50 20 

46 23 

55 22 
37'5 15 

37'5 15 

50 20 

55 22 
37'5 15 

25 10 

Horario: de 19,30 a 22 horas. (1) 3 horas diarias, de 19 a 22 h. (2) 2 horas diarias, de 20'30 a 22'30 h. (3) Recuperar 2'5 horas. 
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Diseño realizado 
por Roberto G. Marcos Collado 

ColegiQ:.santo Tomás de Aquino 




